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Recuperación 
total de la 
Alameda, 

compromiso 
de Roy 

“Conectando 
Xalisco” tendremos 

calles dignas: 
Julio César 

Mis compromisos 
de campaña 
los cumpliré: 

“Loco” Rangel 

Salvador 
“Chava” Saldaña 

el candidato de 
la victoria en 

Tuxpan 

*El Consejero Presidente 
del IEE, fue claro al detallar 
que la vigilancia y la 
seguridad del desarrollo de 
la elección en cada uno de 
los municipios de la entidad 
estará bajo la responsabilidad 
de sus respectivas Policías 
Municipales,

* Iván Cataño se dice 
arrepentido y justifica que 
todo fue porque lo cegaron 
los celos.
*Una carta escrita de su puño 
y letra, Cataño indica que 
siempre fue un buen militar 
–adscrito al 86 Batallón de 
Infantería, en Acaponeta.a3 
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¡¡EL PROMETER NO EMPOBRECE!!

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Los candidatos a diversos puestos 
de elección popular vienen prometiendo 
el cielo, las estrellas, el río donde no 
lo existe, así como un chingo de agua, 
promesa ésta, que el dios Tláloc nos 
ha cumplido en forma anticipada, sin 
necesidad que los –calientes- lleguen 
a los cargos que pretenden.

Reza el dicho popular que el prometer 
no empobrece, el dar es lo que aniquila, 
y sí, pues los abanderados a todos 
los puestos llevan esperanza, saliva y 
palabras bonitas, pero nada que cueste, 
o requiera de aflojar la cartera, razón 
por la cual, los ciudadanos prefieren no 
abrir la puerta cuando llega tal o cual 
personaje de esos que busca una curul 
en los Ayuntamientos o el Congreso.

Es notoria la apatía de la gente, que 
ya no creen en las mismas mentiras 
de los políticos ni viejos y menos de la 
nueva ola, debido que algunos llegaron 
a los cargos y perdieron piso en los 
ladrillos a que se subieron, por eso el 
repudio del pueblo.

Lo anterior se observa tanto en la 
capital del Estado como en los 19 
municipios gobernados por diferentes 
expresiones políticas, todos están 
cortados con la misma tijera, ni para 
donde voltear, por eso el pueblo de 
carne y hueso ajenos al poder, están 
hartos de más pan con lo mismo o el 
pan y circo que les llevan.

Pareciera que la clase política no 
quiere ver la realidad y creen que los 
ciudadanos son retrasados mentales, 
que nos chupamos el dedo con sus 
mentiras y falsas promesas, similares 
a las de años, agua potable, empleo 
y mejores servicios, cuando en años 
ha sido la misma -gata-, una vez en 
los cargos se olvidan de todo, y se 

concretar a mejorar sus condiciones de 
vida, de éstos, sus familias y amigos 
que lograron subirse al carro de la 
robolución mexicana.

La realidad que en todos el Estado 
existen desigualdad, necesidades en 
los servicios públicos, rechazo a la 
clase política, sumado a las protestas 
de organizaciones sindicales contra 
algunos Ayuntamientos, factores que 
mucho influirán el día del proceso; evento 
político que estará bien vigilado tanto 
por instancias estatales como federales, 
dizque para evitar que se presente un 
fraude electoral como los sucedidos en 
el en el 74 y el 93, en que mucho se 
dudaron de un verdadero triunfo.

Los diversos candidatos deben 
hablar con la verdad y no crear falsas 
expectativas, pues ni con una -varita 
mágica-, podrán resolver decenas de 
problemas que imperan, sumado a la 
situación económica de los gobiernos 
municipales, y ni siquiera con el apoyo 
del gobierno gringo es posible cambiar 
las cosas de la noche a la mañana, 
posiblemente pasaran varias décadas 
para que las cosas se compongan, aunque 
claro, eso si los futuros gobernantes 
se conducen con honestidad y servicio 
para con la gente que les confirió esos 
cargos.

Pese que todavía faltan nueve días 
para concluir las campañas y los cierres 
de éstas, los candidatos andan con todo 
tratando de convencer a los ciudadanos 
que son la mejor opción, por X o Y 
razón, con el afán que la gente les 
crea sus sartas de mentiras y sonrisas 
falsas con que se presentan, sumado 
a una bola de chamaquitas y chiquillos 
pedantes y soberbios que en vez de 
sumar les restan a los abanderados 
en esta contienda. En fin.  

Algunos candidatos, funcionarios 
y políticos se pronuncian por “un 
cambio”; los candidatos aspiran a 
aumentar su simpatía electoral con 
esa proposición; los funcionarios 
pretenden acallar el malestar social 
con el slogan del “cambio”; los 
políticos pretenden estar a tono de 
las circunstancias actuales con “el 
cambio”; pero ninguna dice exactamente 
qué significa para ellos el término 
“cambio”. Para empezar el cambio 
tiene dirección y sentido, es como un 
vector, dijeran los matemáticos; en un 
sistema de referencia significa avance 
o retroceso, hacia adelante o hacia 
atrás, revolucionario o retardatario, 
a la izquierda o a la derecha, etc.; 
como el chofer de un automóvil, se 
puede meter cambio para avanzar o 
para recular, para ir hacia adelante 
o hacia atrás. 

En México quienes desde la década 
de los 70 han estado interesados en 
“el Cambio” han sido precisamente los 
neoliberales, esa ideología-política que 
se propuso desmantelar al Estado de 
la Revolución Mexicana y que desde 
el gobierno de Miguel de la Madrid 
inició tal proceso. Sin embargo esa 
corriente de pensamiento liberal 
surgió en el PAN y se incrustó en el 
PRI para en una mezcla pri-an-ista 
acelerar el derrumbamiento del Estado 
fuerte y sustituirlo por uno débil al 
servicio del capital transnacional. El 
cambio iniciado en aquel entonces 
hoy se ha legitimado con las reformas 
estructurales del PRI, PAN y PRD. Ese 
es el cambio al cual nos han llevado, 
a legitimar la venta de PEMEX y CFE, 
a perseguir a los refugiados en la 
economía informal para no morir de 
hambre, a perseguir a los ciudadanos 
pobres para que paguen impuestos, 
a perseguir a los maestros que no 
apoyen sus fechorías, a sumir más 
en la pobreza al Pueblo mexicano. 

Ese cambio nadie en su sano juicio lo 
quiere, a no ser que esté involucrado 
en los grandes negocios de los que 
lo promueven. 

Pero ese cambio tiene sentido 
para los neoliberales; ellos buscan 
que la población mude de una 
conciencia colectivista a una conciencia 
individualista, y es que el Estado de 
la Revolución Mexicana desarrolló 
en la mente de los mexicanos que no  
acudieron a las aulas norteamericanas, 
una conciencia grupal-nacionalista; 
ellos pretenden que todo lo gremial 
se aniquile para dejar al individuo al 
libre juego del mercado; ellos por eso 
están en contra del contrato colectivo 
de trabajo, de los sindicatos, de las 
soluciones colectivas, del Estado 
benefactor, del Estado fuerte, del 
Estado rector de la economía.

La mercantilización y el individualismo 
de la vida en sociedad son el binomio 
ideal para el nuevo liberalismo o 
liberalismo del siglo XXI; todo aquello 
que atente contra ellos hay que 
combatirlo y exterminarlo; todo aquello 
que los favorezca, hay que impulsarlo; 
por eso se impulsa la conversión en 
mercancía hasta de la dignidad, ya no 
digamos los órganos o los placeres 
que algunos de ellos provocan con su 
uso; el precio por su uso se comporta 
como cualquier precio en el mercado, 
mientras más oferta haya menor 
será su precio, por eso se impulsa la 
competencia individualista, la oferta 
individual no gremial, motivo por el cual 
estorban los sindicatos y se adula la 
contratación individual. En esencia se 
pretenden mercancías de uso a precios 
baratísimos como un mecanismo para 
la obtención de grandes ganancias, 
mano de obra con salarios de hambre. 
Ese es el cambio que quieren los 
neoliberales y precisamente ese el 
cambio que no nos conviene a los 
asalariados. En fin.

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza Por Octavio Camelo Romero

POR CUÁL CAMBIO
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Condenan a un sargento que mató 
a esposa y a tío en Acaponeta

Por Oscar Verdín Camacho

La cárcel ya ablandó al sargento Segundo 
de Infantería del Ejército Mexicano, Iván Cataño 
Sifuentes.  

Cuando a principios de abril del 2013 fue puesto 
a disposición de un Juzgado Penal, acusado de 
los homicidios de su esposa Yunnuel Ivonne 
Anzate Aguiar y de su tío -y compadre- José 
Luis Cataño Durán, habría externado la frase “lo 
volvería a hacer” e, incluso, dirigiéndose a una 
empleada del Poder Judicial que participó en la 
toma de la declaración preparatoria le sugirió: 
“cuando tenga novio no le ponga el cuerno, ya 
ve como reacciona uno”, según fue comentado 
entonces a este reportero.

Pero con el paso del tiempo en prisión, Cataño 
Sifuentes ya no es el mismo y ahora se dice 
arrepentido. 

Prueba de ello es que hace unos meses 
envió una carta al gobernador Roberto Sandoval 
Castañeda, suplicando su ayuda.

Escrita de su puño y letra, Cataño indica que 

siempre fue un buen militar –adscrito al 86 Batallón 
de Infantería, en Acaponeta- pero que los celos 
lo cegaron. Insiste que está arrepentido y que le 
duele la situación que viven sus menores hijos 
–al parecer tres-, bajo el cuidado de su mamá, 
una señora en edad avanzada.

Cataño añade que era el único sostén económico 
de su familia, por lo que muerta su esposa y él 
en prisión, sus hijos están sufriendo.

JUEZ LO CONDENA 
De acuerdo con información extraoficial, el 

sargento Segundo de Infantería acaba de ser 
condenado a 35 años de cárcel por un juzgado de 
primera instancia, sentencia que podría impugnar 
a través de un recurso de apelación.

El fallo judicial ilustraría la confirmación de 
calificativas como la ventaja que tuvo sobre las 
víctimas y la planificación de los hechos.

Los homicidios, a balazos, ocurrieron la noche 
del 29 de marzo del 2013 cerca del poblado Casas 
Coloradas, municipio de Acaponeta. Y después 
prendió fuego a los cuerpos utilizando gasolina, 

al igual que a un automóvil en que viajaban. 

Rato antes habían iniciado el consumo de 
bebidas alcohólicas. En el asiento trasero ocultó 
una pistola y era parte del plan.

Así, tras arribar a Casas Coloradas, donde vive 
Martín Armando Cataño Hernández, propietario 
de una llantera y tío del sargento, lo convencieron 
para unírseles. Ya era de noche.

De regreso a Acaponeta, Iván justificó que 
se sentía cansado y le pidió a José Luis que 
manejara. Así le disparó por atrás. 

Martín Armando, que ocupaba la ubicación de 
copiloto, narraría que sólo escuchó un disparo y 

cuando se detuvo el carro se echó a correr. En 
esos momentos Iván mató a su esposa.

En el lugar de los hechos las autoridades 
habrían encontrado una cadena con una placa 
con el nombre de Iván, detenido horas más tarde 
cuando se presentó a trabajar al 86 Batallón. 
Quería hacer creer que no sabía nada pero 
pronto contó todo.

Iván Cataño se encuentra recluido en la penal 
de Tepic.

(No se autoriza la transcripción o copia 
de esta información a otros medios de 
comunicación. NO al robo de notas)

En el proceso de elecciones de Nayarit está 
descartado un fraude electoral: López Zúñiga

* Iván Cataño se dice arrepentido y justifica que todo fue porque lo cegaron los celos.

Por Edmundo Virgen

Aunque algunos políticos 
de oposición en el estado, e 
incluso gente de la sociedad 
civil, desconfían de la nitidez 
y la limpieza del proceso 
electoral en los comicios 
a desarrollarse durante el 
domingo 6 de julio. Ante 
esta desconfianza que se 
ha difundido a través de 
los distintos medios de 
comunicación, el Consejero Presidente del 
Instituto Estatal Electoral, Sergio López 
Zúñiga, aseguro que un fraude electoral en 
las elecciones de Nayarit está totalmente 
descartado.

El Consejero Presidente del IEE, fue claro 
al detallar que la vigilancia y la seguridad 
del desarrollo de la elección en cada uno de 
los municipios de la entidad estará bajo la 
responsabilidad de sus respectivas Policías 
Municipales, y en este caso, no se podrá 
dudar que los agentes de seguridad municipal 
cumplirán a la perfección con la encomienda de 
garantizar el orden en el proceso de elección, 
ya que en Nayarit nueve de los municipios 
son gobernados por los panistas, por lo 
que los elementos policiacos a su servicio 
desempeñarán muy bien esta responsabilidad 

de vigilar el proceso de 
elección y resguardar los 
paquetes electorales hasta 
que sean entregados en las 
instalaciones del organismo 
electoral.

Cabe señalar, que a pesar 
de que algunos diputados de la 
oposición dejaron entrever la 
posibilidad de que elementos 
militares y personal de la 
Marina Armada de México, 

fueran los encargados de garantizar la 
seguridad durante la jornada electoral, así 
como de proteger los paquetes electorales, 
López Zúñiga fue claro al precisar, que por 
ahora esto no será posible, debido a que 
para esto se necesita de la autorización del 
Congreso del Estado.

Por último, el titular del IEE manifestó, que los 
resultados preliminares de la jornada electoral 
se irán dando a conocer  a la sociedad conforme 
vayan llegando los paquetes conteniendo las 
boletas con los resultados de la elección a los 
diferentes cargos de representación, además 
para probar la efectividad del Programa de 
Resultados Electorales Preliminares (PREP) 
se llevara a cabo un simulacro del conteo 
rápido ante la presencia de los comunicadores, 
expresó el Consejero Presidente del IEE.

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic .- Mienten los que digan 
que les van a quitar los programas 
de apoyo social, si no votan por 
el PRI, nadie les va a quitar un 
programa social, ningún partido ni 
candidato, porque además de ser 
ilegal, lo que el pueblo ha ganado 
con este tipo de programas es de ellos, y 
nadie tiene el poder de retirarlo. no se dejen 
engañar con estos mitotes utilizados por los 
oponentes y si los amenazan que denuncien, 
de cualquier partido, aunque sea del mismo 
PRI.- aseguró el Coordinador de comunicación  
de los candidatos de la Coalición por el Bien 
de Nayarit, Raúl Rodrigo Pérez Hernández.

Agregó: son  los azules y los amarillos 
quienes sí andan en plena coacción del 
voto y lanzan toda clase de ataques y de 
rumores sin fundamento, con la finalidad de 
atraer simpatías y votos, lo que es una clara 
muestra de desesperación, porque saben que 
no cuentan con la simpatía ciudadana, por 
lo que atacan mediáticamente con esta serie 
de rumores y además, prometen la entrega 
de apoyos de todo tipo por lo que tanto los 
perredistas como los panistas buscan quedar 
bien con la gente para que voten por ellos, 
sin embargo los nayaritas tienen claro que la 
mejor propuesta y la mejor opción está en las 
candidatas y en los candidatos del PRI.

La guerra sucia no les ha funcionada y cada 
vez más, los opositores endurecen sus criticas 
y chismes pero nosotros nos concentramos en 
seguir haciendo propuestas y cada semana, 
se emiten propuestas temáticas hablando con 
el lenguaje de la gente, es lo que la gente 
quiere escuchar, alternativas de solución, no 

solo señalamientos y promesas 
que no son viables, pero además 
algunos personajes, les ofrecen 
apoyos diversos  gestionados por 
ellos pero con la condición de que 
voten por sus candidatos.

Pérez Hernández, señaló: los 
partidos opositores van a seguir 

atacando con chismes, rumores y denostaciones  
pero son los jurídicos quienes se encargan 
de realizar las acciones legales y nuestros  
candidatos se dedicaran a lo que han hecho 
todo el tiempo a las propuestas que beneficien 
a la gente mientras ellos se dediquen a lo 
que mejor saben hacer, generar conflicto  los 
candidatos de la Coalición por el Bien de Todos, 
llevan su propuesta a todos los rincones del 
estado y a todos los nayaritas.

Rodrigo Pérez, dio a conocer que ya 
son varias las denuncias e impugnaciones 
que la Coalición Por el Bien de Todos 
ha presentado en contra del PAN y PRD 
por destrucción de propaganda tanto de 
espectaculares y mamparas por coacción 
del voto, específicamente por la distribución 
de materiales de presidencias municipales 
como Ixtlán del Río, Jala, Amatlán de Cañas 
y Ahuacatlán, y otro sinnúmero de denuncias  
recordó.- que su estrategia de campaña fue solo 
mediatizar todas sus denuncias y judicializar la 
elección, porque no tienen propuestas reales 
y ven como a pesar de la guerra sucia que 
han implementado en contra de los candidatos 
del PRI. No les han arrojado los resultados 
que esperaban ya que a  escasos días de la 
jornada electoral, el PRI, suma más y más 
ciudadanos que coinciden y simpatizan con  
los candidatos, con sus propuestas y con sus 
proyectos. Concluyó. 

vMienten quienes digan a ciudadanos 
que les van a quitar los programas si no 

votan por el PRI: Rodrigo Pérez 
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Canacintra organiza debate 
entre candidatos a la 

Presidencia Municipal de Tepic

PRD nacional refrenda confianza en IEEN 
y en Policía Nayarit: Silvano Aureoles 

4

 “El contacto con la gente, 
con los electores y con todos los 
que nos apoyen para lograr el 
triunfo el próximo 6 de julio será 
muy importante para trabajar en 
el Congreso”, aseguró Gianni 
Ramírez candidato a Diputado 
por el V Distrito quien dejó claro 
que una vez que tome protesta 
volverá a cada colonia, donde dijo, 
escuchará y legislará a favor no 
sólo de quienes conforman esta 
zona de la ciudad de Tepic, sino 
además de todos los nayaritas.

El priísta aseguró que dentro del 
Legislativo local se desempeñará tal 
y como lo hizo en el Ayuntamiento 
de Tepic y en el estado, siempre 
buscando destacarse como el 
mejor elemento a base de trabajo 
y bienestar social; “Gianni Ramírez 
trabajará de la misma manera que 
ha venido haciéndolo; desde mi 
incursión en el servicio público, 
puesto que buscaré ser el mejor 
de la próxima legislatura y el 

mejor que haya tenido mi distrito”, 
recalcó.

De igual forma el candidato 
señaló que será respetuoso con 
la su próxima responsabilidad 
como legislador, respetando la 
Constitución Política de Nayarit 
y particularmente los artículos 43, 
44 y 45 de nuestra constitución; 
“donde se citan las obligaciones y 
responsabilidades de los Diputados 
quienes deberemos honrar la 
confianza que deposita la gente 
en sus representantes, siguiendo 
al pie de la letra las obligaciones 
que el cargo nos confiere”.

Gianni Ramírez declaró que 
buscará una reforma constitucional 
que sancione en sueldo al 
representante legislativo que no 
cumpla con sus responsabilidades 
como lo marca la ley; “debemos seguir 
reforzando nuestra constitución 
haciendo las reformas necesarias 
que obliguen al servidor público a 
responderle a  la sociedad”.

Por Mary Castro 

“Roy Gómez,  Leopoldo 
Domínguez e Higinio Madrigal 
aceptaron nuestra invitación y 
han confirmado su presencia 
y participación en un debate el 
próximo lunes 30 de junio a las 
ocho de la noche en un lugar 
por definir”, informó a medios de 
comunicación César Miramontes 
Jaime, Presidente de la Canacintra 
Nayarit.

“El próximo jueves en rueda 
de prensa daremos a conocer 
los detalles y la dinámica de 
este debate. Los temas a tratar 
son distintos pero todos del 
interés de los que vivimos en 
la capital nayarita y de quienes 
participamos en la industria de la 
transformación”, agregó el líder 
industrial local. 

“Los socios de Canacintra 
Nayarit se han reunido ya con los 
tres candidatos a la Presidencia 
Municipal de Tepic y en su 
oportunidad les hemos extendido 
a firma una carta compromiso que 

establece ocho puntos de acuerdo 
de parte del sector industrial del 
estado y de ellos, en caso de 
lograr la presidencia municipal”.

“Esta carta compromiso propone 
cumplir con nuestra parte como 
empresarios y solicita un descuento 
negociable a las licencias de 
funcionamiento, agua potable 
y predial así como impulsar los 
programas de fortalecimiento 
municipal a los cuales puedan 
acceder los miembros activos de 
la Canacintra Nayarit”.

La propuesta incluye la solicitud 

de programas de apoyo a fondo 
invertido para impulsar el desarrollo 
de hoteleros y restauranteros 
de la capital nayarita. Así como 
facilidades para adquirir un terreno 
y crear el Centro del Desarrollo 
Industrial que reúna investigación, 
servicios, productos y talento en 
pro de la industria local.

“También solicitamos apoyo al 
desarrollo de la industria a través 
de un plan de compromiso que 
solicite un mínimo en cantidad o 
porcentaje de compras al municipio, 
de las cuales las empresas 
agremiadas a Canacintra, reporten 
una retención del dos al millar 
reportable a la cámara”, manifestó 
Miramontes Jaime.

“Y algo más” concluye el 
dirigente industrial, “de darse 
un acuerdo con el Consejo de 
Colaboración Municipal al cual 
pertenece Canacintra Nayarit, los 
socios de esta cámara aportarían, 
de manera anual y voluntaria, una 
cuota para el impulso de proyectos 
industriales y en beneficio de la 
sociedad nayarita”. 

Por: MARIO LUNA

Pese a que en la entidad, las 
dirigencias del Partido Acción 
Nacional y de la Revolución 
Democrática, se la han pasado 
denostando, criticando y sobre 
todo diciendo que los órganos 
electorales locales carecen de 
confianza y credibilidad, así como 
exigiendo que el Ejército o la 
Marina resguarden los paquetes 
electorales por no tener confianza 
también en la Policía Nayarit, 
la dirigencia nacional del PRD, 
dice todo lo contrario.

Es por ello que el líder de 
los diputados federales del 
PRD, Silvano Aureoles Conejo, 
asegura que existe tranquilidad 
para el desarrollo transparente 

y respetuoso de estos comicios, 
ya que además dijo que él 
personalmente conoce la 
trayectoria y desempeño de 
algunos de los consejeros 
electorales estatales y por ello 
asegura que se tiene total 
confianza en el trabajo que 
desempeña el Instituto Estatal 
Electoral de Nayarit a cargo de 
su presidente consejero, Sergio 
López Zúñiga, pero además, 
también se tiene plena confianza 
en el trabajo que realizan la Policía 
Nayarit, aún cuando se pueda 
criticar porque sus elementos 
anden encapuchados.

Ante estos comentarios, el 
líder parlamentario de la Cámara 
Baja del Congreso de la Unión 
de la fracción del PRD, dejó 

entrever que los señalamientos 
que han estado vertiendo de 
manera insistente los dirigentes 
de los partidos del PAN y PRD 
en el sentido de decir que no 
hay confianza en los órganos 
jurisdiccionales electorales y de 
asegurar también que son “gatos” 

v

Trabajaré para ser el mejor 
Diputado de la legislatura: Gianni

del Ejecutivo Estatal, carecen 
de toda veracidad y que esa 
apreciación es errónea.

Asimismo, para darles un 
calmante como si fuera pasiflora 
para esos que son naturistas 
o una pastilla Valium o de 
perdis un dalay, Silvano Aureoles 
Conejo, les dijo a los dirigentes 
y candidatos tanto de su partido 
el PRD como del PAN, a que no 
estén preocupados y se dejen 
de soñar de que la autoridad 
electoral pudiera hacer mal uso 
de los paquetes electorales, 
ya que les aseguró que no hay 
posibilidad de que los órganos 
electorales puedan hacer alguna 
“travesurita” ya que dichos 
paquetes cuentan con muchos 
candados de seguridad, para 
impedir que sean falsificados.

Esta entrevista se dio en 

el marco de la visita de este 
legislador federal, que según él 
con media hora de acompañar a 
los abanderados del PRD en el 
municipio de Santiago, se refuerza 
y se hace ganar a ellos, ya que 
en este encuentro estuvieron 
presentes tanto Francisco 
Castellón Fonseca y Pavel 
Jarero Velázquez, candidatos 
a la presidencia municipal de 
Santiago y a diputado por el XII 
distrito electoral con sede en Villa 
Hidalgo de esta municipalidad.

En pocas palabras, Silvano 
Aureoles Conejo, una vez más 
vino a echar aplausos al gobierno 
de la gente, particularmente 
en este caso al desempeño 
del titular de Instituto Estatal 
Electoral como al mismo Fiscal 
General por haber constituido a 
la Policía Nayarit.
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** Es el informe detallado de actividades en apoyo al proceso electoral local de Nayarit
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Habrá plantones todos los días hasta 
que paguen los alcaldes:  Águeda 

Este martes 24 de junio, se presentó 
ante los representantes de los medios 
de comunicación, el “Informe de 
Actividades en Apoyo al Proceso 
Electoral Local de Nayarit”, contenido 
en un cuadernillo denominado “Libro 
Blanco”, en el que pueden encontrarse 
datos diversos surgidos antes, durante 
y después de la jornada electoral del 
próximo 6 de julio.

Presidieron este evento el Licenciado 
Sergio López Zúñiga, Consejero 
Presidente del Instituto Estatal Electoral, 
la Vocal Ejecutiva de la Junta Local 
Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral 
en Nayarit, Licenciada Marina Garmendia 
Gómez, el Vocal del Registro Federal 
de Electores, Contador Público Ignacio 
Rodríguez Villaseñor y el Maestro 
Alejandro Andrade Jaimes, Coordinador 
de Procesos Tecnológicos de la Dirección 
Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral, 
quien expuso ante los asistentes los 
datos más relevantes contenidos en 
este Informe.

Para dar inicio con el informe, el 

Maestro Alejandro Andrade presentó 
las cifras referentes a la Campaña 
de Actualización al Padrón Electoral, 
donde dijo que se realizaron  5 mil 
221 solicitudes de inscripción, 12 mil 
907 procedimientos para cambio de 
domicilio y 2 mil 325 de corrección de 
datos personales, por 2 mil 872 acciones 
de corrección de datos de dirección, 
así como 14 reincorporaciones y 8 mil 
915 reposiciones de la Credencial para 
Votar con Fotografía.

“Para efectos  de la integración 
de la Lista Nominal de Electores 
Definitiva con Fotografía, así como a 
lo concertado en la Cláusula Segunda 
del Anexo Técnico Número Seis, del 
01 de febrero al 30 de abril de 2014, 
la Dirección Ejecutiva del Registro 
Federal de Electores llevó a cabo la 
Campaña de Credencialización con 
17 módulos que operaron en los 18 
distritos electorales locales que con que 
cuenta el Estado de Nayarit. En este 
periodo se entregaron a sus titulares 
un total de 53 mil 376 Credenciales 
para Votar con Fotografía”.

Entre otros temas que fueron 
abordados por el Maestro Andrade 
Jaimes, estuvo también el procedimiento 
de Depuración del Padrón Electoral, 
que contiene el programa de bajas por 
defunción y suspensión de derechos 
políticos, y como resultado de estas 
acciones, causaron baja en el Padrón 
Electoral de la entidad, durante el 
periodo del 01 de marzo al 13 de mayo 
de 2014, un total de 2 mil 804 registros, 
de los cuales 2 mil 698 corresponden 
a defunciones y 106 a suspensión de 
derechos políticos.

“Asimismo, hicimos una detección y 
bajas de registro con Datos Personales 
Presuntamente Irregulares o Falsos , y 
como resultado del análisis, durante el 
periodo del 01 de marzo al 13 de mayo 
de 2014, un total de 17 registros fueron 
determinado s con Datos Personales 
Irregulares, por lo que fueron excluidos 
del Padrón Electoral del Estado de 
Nayarit”, agregó.

Al hablar de la Lista Nominal de 
Electores, integrada por un total de 

806 mil 506 
ciudadanos, 
se especificó 
que e l  50. 
45 por ciento 
corresponde a 
las mujeres, 
mientras que 
el 49. 55 por 
c ien to  son 
hombres; el 
mayor grupo 
de edad que 
se registra, 
es el que va 
de los 35 a los 64 años, con 385 mil 
237 ciudadanos; le sigue el grupo de 
menores de 35 años, con 322 mil 285 
electores, y finalmente el grupo de 
personas mayores de 65 años, con un 
total de 98 mil 984 integrantes.

“Al analizar la Lista Nominal de 
Electores, nos damos cuenta que el 
apellido más frecuente en la entidad 
es López, con 55 mil 480 coincidencias 
registradas; como apellido paterno 
se repite en 27 mil 625 ciudadanos y 

como materno en 27 mil 855 electores; 
el nombre completo más común en la 
entidad es Carrillo de la Cruz María con 
14 coincidencias registradas”, dijo.

Finalmente, Andrade Jaimes 
manifestó que existen 6 mil 252 
ciudadanos que no tienen registrado 
apellido paterno, por 4 mil 441 que no 
tienen registrado apellido materno; a 
todos los presentes, se les hizo entrega 
de un ejemplar del Libro Blanco, donde 
encontrarán esta y más información al 
respecto del proceso electoral 2014.

INE E IEE PRESENTAN LIBRO BLANCO

Más de 40 mil electores se quedarán sin votar.
Por: Bertha Alvarez 

Poco más de 40 mil electores no podrán 
votar en la elección del 6 de julio porque no 
cuentano no recogieron su credencial para 
Votar con Fotografía; de acuerdo con el informe 
final expuesto a los medios de comunicación 
este martes,únicamente aparecen en las lista 
nominal806 mil 506  ciudadanos que representan 
el 94. 53 de los 853 mil 130 de aquellos con 
derecho al sufragio.

En conferencia de prensa los responsables 
del Instituto Nacional de Electores (INE) 
hicieron entrega al Instituto Estatal Electoral 
(IEE),del libro blanco que contiene de manera 
pormenorizada los datos estadísticos de la 
relación de ciudadanos que componen las 
demarcaciones distritales y municipales; también 
se muestran los rangos de edad y el sexo de 
las personas mayores de 18 años y algunos 
datos curiosos de sus resultados.

Con base al Informe,en Tepic tendrán 
derecho a votar 285 mil 596 electores cifra que 
representa más de la mitad de aquellos que 
votaron en la elección recién pasada en la que 
con poco más de 58 mil sufragios sevconcedió 
el triunfo a Héctor González Curiel.

Las gráficas del Libro blanco del que dio 
puntual lectura el coordinador de Procesos 
Tecnológicos de la Dirección Ejecutiva del RFE 

del INE, Alejandro Andrade Jaimes, especifica 
que el rango de edad de 20 a 24 años de edad 
conforma el mayor puntaje de electores con 
el 12.53 por ciento y que representan 101 mil 
025 de los jóvenes nayaritas, le siguen los 
adultos de 65 años y más con el 12.27 de la 
lista nominal constituyendo casi cien mil votos 
constantes y sonantes para los contendientes 
de la elección intermedia del 2014.

Las campañas que entraron a su recta final 
encontraran que el apellido más frecuente 
en la entidad es el López con 55 mil 480 
coincidencias registradas, 27 mil 625 es por 
apelativo paterno y 27 mil 855 por el materno y 
el nombre más común lo sigue siendo: Carrillo 
de la Cruz María.

Un dato interesante es que seis mil 252 
ciudadanos no tienen registrado el apellido 
paterno y cuatro mil 441 el apellido materno, 
nueve de los jóvenes que el 6 de julio cumplen 
la mayoría de edad tramitaron la credencial que 
puntualmente recogieron en tiempo y forma 
antes del 30 de abril cierre de los módulos. 

Cabe señalar que el pasado 12 de mayo fueron 
resguardadas en una bóveda de seguridad 4 mil 
488 las credenciales para votar con fotografía, 
una cifra considerablemente baja en comparación 
con las de procesos electorales anteriores, 
pues en 2011 se pusieron a resguardo 4 mil 
619, y en 2008 fueron 7 mil 030.

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.- Llueva o truene habrá 
plantones todos los días, para 
hacer presión y que los presidentes 
deudores, paguen los 180 millones 
de pesos que les adeudan a los 
trabajadores, no podemos dejar 
que se vayan sin pagar y si no 
hay acuerdo realizaremos un paro de 3 días en 
todo el estado. Señaló la lideresa del SUTSEM, 
Agueda Galicia Jiménez.

Añadiendo que sus representados están 
ejerciendo mucha presión sobre ella, diciéndole 
que no se hace nada para exigir que “El Toro” 
pague lo adeudado antes de irse, y lo mismo 
pasa en algunos otros municipios, por ello, se 
realizará un paro estatal de 3 días en forma 
consecutiva.

Mencionó que en Tepic, ni siquiera existe un 
compromiso de pago, en cuatro ocasiones el 
Tribunal de Conciliación y Arbitraje convocó al 
presidente municipal pero éste no asistió, y en 
el último llamado se amparó contra el Tribunal 
para que no lo estuvieran molestando, “aun 
cuando no procede el mencionado amparo 
porque la función del Tribunal precisamente 
es la conciliación”.

La lideresa Agueda Galicia, señaló que se 
trata de dinero de los trabajadores (retenciones), 
que no tiene la actual administración por qué 

quedarse con él. El SUTSEM, llevará a 
cabo plantones todos los días, desde 
las 4 de la tarde, de lunes a viernes, 
“llueve o truene”, y si no hay respuesta, 
se llegará al paro estatal anunciado, de 
tres días en forma consecutiva porque 
no hay de otra, informó.

Esto, en los municipios donde se 
les debe y ni siquiera hay algún convenio de 
pago; los municipios que más deben sin que 
haya negociación para el pago, son Ixtlán del 
Río. Donde fue obligando al alcalde a que 
erogara un pago y signara el compromiso de 
hacer otro en los próximos días.

Recordó que ya son 180 millones de pesos 
los que sumados a los ayuntamientos deudores 
deben a los burócratas. Tan solo Santiago debe 
arriba de 40 millones de pesos; Tuxpan, 12; 
Tecuala, un poco más de 6; Compostela, 12, 
además porque llegan otras prestaciones que 
no pagan y se van acumulando, “pero lo que 
más pesa son las retenciones, el dinero que 
le descuentan a los trabajadores y en lugar de 
pagarlos, los dedican a otros asuntos y luego 
se van endeudando los ayuntamientos”.

Por otra parte, dijo que el Comité del SUTSEM, 
está fuera de la actividad política por ello no 
participamos en las campañas y estamos 
ocupados en reclamar los pagos antes de que 
se “larguen” los alcaldes vaquetones, por lo 

que haremos todo lo posible para llamarlos a 
cuentas ya que se gastaron el dinero que es 
nuestro y los trabajadores buscarán la forma 

de que incluso, los alcaldes que no alcancen 
a pagar, lo hagan con recursos o propiedades 
propias. Sentenció
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Salvador “Chava” Saldaña, el 
candidato de la victoria en Tuxpan 
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El candidato a la presidencia 
municipal de Tepic por el Partido 
del Trabajo (PT), Raúl López, 
con el ánimo y respaldo de 
simpatizantes que lo acompañaron 
en  mo tos ,  au tomóv i l es , 

camionetas, bicicletas, encabezó 
una caravana que recorrió las 
diferentes calles y avenidas 
principales de la ciudad, donde 
vecinos, comerciantes y gente 
que transitaba por ellas le externó 

tu apoyo.
“Tepic necesita y reclama un 

cambio, un cambio verdadero 
que los gobiernos actuales  
han prometido y nunca lo 
cumplen, ya no dejaremos que 

Tepic reclama un cambio y 
será con el PT: Raúl López

nos intimiden al momento de 
elegir candidatos, por eso en 
el PT estamos convencidos que 
esa transformación sucederá el 
próximo 6 de julio cuando la gente 
salga a votar por la izquierda, 
por el PT”, dijo el aspirante a la 
alcaldía capitalina.

Raúl López, recalcó que su 
campaña ha sido de propuestas y 
siempre convencidos de trabajar 
a favor de los ciudadanos, 
resolviendo los problemas de 
vivienda, servicios públicos, de 
agua potable con el proyecto -Un 
Chingo de Agua para Tepic- con  
lo que se ha obtenido respuesta 
positiva, pues al pasar casa 
por casa la gente le demuestra 
su simpatía y le expresan 
estar cansados de los mismos 
gobiernos que solo prometen 
mejorar durante los procesos 
electorales y jamás regresan a 
cumplir sus compromisos.

 Por último el candidato Raúl 

López agradeció a los hombres, 
mujeres, jóvenes y niños que 
participaron en la caravana, 
“porque con junto con ellos nos 
estamos jugando el presente 
y futuro de Tepic, un presente 
digno, justo y un futuro mejor que 
lograremos este este 6 julio al 
ganar el PT”, puntualizó.

Tuxpan.- Acompañado de 
quienes conforman la fórmula del 
triunfo electoral para el próximo 
seis de julio en el municipio 
de Tuxpan, Salvador “Chava” 
Saldaña, candidato a presidente 
municipal por la coalición “Por el 
Bien de Nayarit”, recorre una vez 
más las localidades de Palma 
Grande, El Tecomate, Corrientes, 
Coamiles y Peñitas.

La planilla que encabeza 
Saldaña Barrera está conformada 
por la candidata a sindico, 
Rosaura Ortiz Montaño; los 
candidatos a regidores María 
Arcelia Herrera Villaruel por la 
demarcación uno; José Luis 

Santos Zamorano por la dos; 
Saulo Alejandro Carrillo Figueroa 
por la tres, Gilberto López Cordero 
por la cuatro y María  Margarita 
Romo Hernández por la quinta 
demarcación.

Por la demarcación seis el 
candidato a regidor es Víctor 
Ornelas Sandoval y por la siete 
Jahely Sayani Carrillo Sandoval. 
Mientras que Angélica Sánchez 
Cervantes es la candidata a la 
diputación por el distrito 15. “El 
entusiasmo del pueblo de Tuxpan 
es nuestra mayor motivación” 
aseguran los abanderados del 
PRI, PVEM y PANAL, “sea en 
multitud o en grupos pequeños, 

sea en la plazas o bajo un 
árbol”.

“Podemos asegurar que las 
fuerzas políticas de este municipio 
se suman a nuestra propuesta de 
gobierno municipal, incluyendo a 
todos los sectores, expresidentes 
municipales, dirigentes de 
organizaciones, líderes naturales 
y representantes de agrupaciones 
sociales quienes refrenda su 
apoyo de muchas maneras y 
siempre con mucho entusiasmo,” 
ratifican los candidatos.

“Es con el apoyo de todos, 
de los adultos, de las amas de 
casa, de los campesinos, de los 
pescadores, de los estudiantes, 

de los hombres, de los jóvenes, de 
las mujeres, de los trabajadores, 
de los profesionistas que vamos 
a ganar con carro completo. Este 
seis de julio, a votar tres veces, 
¡tres veces victoria, tres veces 
PRI ! ,  conc luyó 
Salvador “Chava” 
Saldaña.

Es te  mar tes 
la agenda de la 
coalición “Por el 
Bien de Nayarit” 
e n  T u x p a n 
incluyó caminatas 
matinales por los 
seccionales 814 
y 827, visita a los 
hogares de Lorena 
Salado y la Familia 
Amparo Ruiz y el 
cierre con un alegre 
festival mitin por 
el seccional 824. 
Mientras que para 
este miércoles está 

programada una caminata por el 
seccional 820 y sendas reuniones 
con locatarios del mercado, con 
los maestros de la sección 49 y 
con trabajadores de confianza 
del Ayuntamiento.
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vQuien no visita la Loma es como si no vino a Tepic: visitantes

Recuperación total de La 
Alameda, compromiso de Roy

7

El candidato a la presidencia de Tepic, Roy 
Gómez Olguín por la coalición Por el Bien de 
Nayarit anunció la mañana de este martes, la 
rehabilitación integral del parque La Alameda, 
esto luego de presentar como propuesta el 
proyecto denominado “Cumplimos con La Loma, 
cumpliremos con La Alameda”, en el que habrán 
de invertirse 50 millones de pesos.

“El tema de hoy es La Alameda, serán 50 
millones de pesos los invertidos, así como lo 
hicimos en La Loma se estará haciendo en el 
parque La Alameda para recuperar las tradiciones 
para que sigamos viniendo con nuestros amigos 
tepicenses, a jugar futbol, frontón, sentarnos en 
una banquita activarnos con talleres de lectura, 
talleres culturales; y aquí tenemos un plano 
generalizado de cómo va quedar el parque La 
Alameda”.

Con proyecto técnico en mano, el candidato 
de la coalición Por el Bien Tepic, dijo que estará 
gestionando los recursos para que este lugar 
tan querido por los tepicenses sea de nuevo 
el espacio digno de los nayaritas, “Estaremos 
entregando la solicitud de presupuesto, y aquí va 
integrada la solicitud de los 50 millones de pesos, 
en combinación con amigos, con el estado, la 
federación y la cámara de Diputados cumpliremos 
con la rehabilitación de este importante espacio 
recreativo, y no es un proyecto a tres años, es 
un proyecto en un plazo mucho menor”.

Las rehabilitación de la Alameda contempla 
acciones como el remozamiento de la cancha 
de Futbol, del gimnasio de Box, el equipamiento 
urbano (bancas, instalación de eco botes y 

señalética), la zona cultural (biblioteca Everardo  
Peña Navarro, ludoteca, bebeteca, servicios 
digitales, vídeoteca y hemeroteca), se instalará 
WIFI, desmantele de fuente existente, pergolado 
para eventos Culturales, motivo de ingreso, 
rehabilitación de sanitarios.

Además de la colocación de adoquín y 
jardineras, Cámaras de vigilancia, iluminación 
ornamental, iluminación general, instalación de 
sistema de riego por aspersión, remozamiento 
de lonchería, remozamiento del área de frontón, 
pintura general, ampliación del gimnasio al aire 
libre, construcción de trotapista y reconstrucción 
de columnas históricas.

Por su parte el candidato a Diputado por el 
quinto distrito, Gianni Ramírez manifestó que 
desde la cámara de Diputados serán respaldados 
cada uno de los proyectos que se pondrán en 
marcha para el municipio de Tepic.

“Este es un proyecto que no tengo la menor 
duda que va ser igual de tratado y cuidado 
como el parque La Loma un proyecto que 
trae muchos y muy grandes beneficios para 
los ciudadanos, para quienes aquí habitamos 
los tepicenses, va ser un proyecto que va ser 
reconstruido totalmente, va ser cuidada para que 
no empiece hacer un tema de controversia, va 
ser cuidada en el impacto al medio ambiente, 
va ser cuidado cada árbol como lo cuidamos 
en La Loma”, declaró.

La Alameda es el lugar favorito para las familias 
tepicenses un lugar donde pasear, leer un libro, 
hacer ejercicio, un espacio cultural que será 
embellecido desde el próximo Ayuntamiento.

El Parque La Loma es un ícono y 
un lugar obligado para quienes visitan 
la capital nayarita, y ha sido a través 
de los años como se le ha catalogado 
como el principal lugar de convivencia 
para los visitantes.

Y así lo comentan algunos de las 
personas que visitan Tepic, como 
es el señor José Rafael Gutiérrez 

Monroy, proveniente de Ixtlán del 
Río, quien después de cinco décadas 
de haber conocido por primera vez 
este parque, cada vez que viene, 
disfruta en compañía de su familia 
de este lugar. Asegura que son sus 
nietos quienes ya pueden pasearse 
en el conocido trenecito, que en sus 
tiempos no existía.

“Años pasados pues ya venía con 

mis nietas al trenecito y luego a que 
se bañaran mis nietos y, por qué no, 
dos tres fines de semana venimos en 
familia a compartir algunos alimentos 
y nos la pasamos muy a gusto cada 
que venimos a Tepic,  y yo puedo decir 
que el que visita Tepic y no viene a 
la Loma es como aquel que no vino”, 
mencionó  Gutiérrez Monroy.

A pesar de los años, considera 

que sigue siendo la mejor opción para  
pasarla en familia, cuidando de sus  
recién rehabilitadas instalaciones sin 
olvidar de preservar la extraordinaria 
naturaleza que hace del Parque 
La Loma, el “pulmón”  de la capital 
nayarita. 

“Aquí veníamos de estudiantes 
nosotros a hacer tareas porque, como 

venimos de fuera, no teníamos los 
espacios en las casas de asistencia. 
Estábamos jóvenes, teníamos 18 o 
19 años de edad, es más no recuerdo 
que haya tenido trenecito, estamos 
hablando de los años 60´s; veníamos 
como decíamos los jóvenes a echar 
el pegue con la novia, a comernos 
algo o a tomar un helado y a dar la 
vuelta”, comentó.
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v*programas sociales no deben politizarse para su entrega o beneficio
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Una Leyenda en la Música: El Poly

Impulso a los programas sociales 
sin politizarlos exige Mario Luna

Le roban bolso al mediodía 
en la Amado Nervo

Por Oscar Verdín 
Camacho

Dos delincuentes robaron 
a la luz del día más de 10 mil 
pesos, al arrebatar un bolso a 
una mujer.

El ilícito ocurrió por la calle 
Iztapalapa en la colonia Amado 
Nervo, según indicó Laura 
Elena, una muchacha de 23 
años de edad que caminaba 
en dirección a su domicilio, 
aproximadamente a la una del 
mediodía.

La joven habría solicitado 
ayuda a otras personas 
que dieron aviso a policías 
municipales, sin embargo 
no lograron la detención de 
los responsables, aunque 
se efectuó un operativo de 
búsqueda.

Además de poco más de 
10 mil pesos, la agraviada 
perdió documentos personales 
que llevaba en la bolsa de su 
propiedad.

*
Horas antes también fue 

reportado un robo en el hotel 
Sarita, por la calle Bravo, entre 
Puebla y Durango en el centro 
de Tepic.

Honorio, un indígena huichol, 
señaló que diversas artesanías 
de su propiedad, desde un traje 
de la etnia, botellas y plumas 
artesanales, lo mismo que varios 
partes de huaraches, fueron 
robados de la habitación que 
tenía asignada en el hotel.

El quejoso, que ya presentó 
una denuncia penal, habría 
señalado la probable complicidad 
de un empleado del hotel.

Por Lázaro López

 Tepic.- Toda una leyenda dentro 
de la música nayarita, con más de 
30 años de andar cantando en varias 
agrupaciones hasta que formó su propia 
banda llamada El poly y su banda 
Ciclón del Pacifico. Pero... dejemos 
que el Poly nos hable de esta gran 
trayectoria que sigue teniendo en esta 

carrera que es la música: "
Así es, en los años setentas fue 

cuando me inicié en esto de la cantada, 
mi primer grupo se llamó La Invasión de 
Xalisco, luego estuve con el acuario7, 
más adelante con la Segunda generación 
del Chino López y es en el 84 cuando 
me invitan a formar parte de Vaqueros 
Musical, estuve en esta agrupación 
alrededor de 18 años, llegando a 

grabar 25 discos". Grandes 
recuerdos con los Vaqueros 
le preguntamos: "Claro -nos 
respondió- prácticamente ahí 
me di a conocer, digamos 
que fue la consolidación, 
muchos viajes al extranjero, 
giras de hasta 3-4 meses 
visitando grandes ciudades 
como Los Ángeles, Chicago, 
New York, Washington y 
muchos lugares de la Unión 
Americana; en México ni se 
diga y en nuestro estado, 
creo que recorrimos todos 
los rincones de Nayarit. 

Todo esto no se olvida y 

pues tuvimos la fortuna de vivir todo 
eso, lo que más gusto nos daba era 
que saludábamos a los cientos, miles 
de paisanos que nos iban a ver en los 
eventos, bonitos recuerdos tengo y eso 
no se olvida. Mi salida del grupo se debió 
a  que se llegó el momento de que ya 
no tenía nada que hacer ahí, se perdió 
esa chispa, se perdió esa esencia que 
a veces se caracteriza y pues mejor 
decidimos buscar nuevos horizontes, 
nuevos proyectos, deja decirte que 
en un tiempo formamos la banda que 
se llamó Los originales, formada por 
músicos que  estuvieron anteriormente 
con los Vaqueros, llegando a grabar 
tres discos y siempre tratando de hacer 
lo mejor posible.

La banda tuvo un receso y en ese 
tiempo yo decidí hacer mi propia banda 
y aquí andamos en el ambiente grupero, 
mientras el público nos aguante, aquí 
seguiremos tratando de dar lo mejor 
de uno mismo". ¿Y qué nos tienes 
preparado por ahí? ¿Alguna sorpresa 
para el público digamos en esta nueva 
etapa del Poly? "Si mira, acabamos 

de grabar nuestro más reciente disco 
en donde se está promoviendo el 
tema La traigo bien parada!... Hasta 
para allá le dijimos!, a lo que sonrió 
sarcásticamente, jajaja, "es un tema muy 
divertido, de doble sentido que habla 
de un chavo que la trae bien parada, 
jajaja, -vuelve a soltar la carcajada, ya 
en serio, la canción habla de la greña, 
del pelo, que se unta mucho gel y la 
greña la trae bien parada pues", y  la 
gente exclama, como que  el Poly la 
trae bien parada, pero es la greña, por 
eso es de doble sentido". 

Ah! pues le dijimos, a nuestra edad 
hay que seguir untandonos gel para que 
vean que la traemos bien parada!... y 
la risa vuelve a salir en grande, "Si - 
exclama, para que todavía vean que si 

podemos... ponernos gel aunque sea, 
jajaja y la risa seguía en grande. Ok, 
le dijimos ya nos tocará escucharla 
en alguna presentación que tengas, 
y hablando  de presentaciones, cuál 
es tu área de trabajo? "Bueno, más 
que nada estamos trabajando por el 
área de Vallarta, toda esa región de 
Jalisco y Nayarit, por allá nos solicitan 
mucho, además de que por esos 
lugares nos están promoviendo muy 
bien y eso es una gran satisfacción 
para nosotros y mientras Dios nos 
de fuerzas seguiremos aquí en esto 
echándole ganas tratando de seguir en 
el gusto de la gente. Esperen nuestro 
nuevo disco para que sigan la huella 
de El poly y su banda, un saludo a 
todos nuestros amigos que nos siguen 
apoyando" -terminó diciendo.

Por: JORGE BERMÚDEZ

El candidato a regidor por la 
octava demarcación por Movimiento 
Ciudadano, Jorge Mario Luna Ruiz, 
demandó de manera categórica, que 
los diferentes programas sociales no 
solo se fortalezcan para atender una 
mayor demanda de la ciudadanía, 
sino que también estos se otorguen 
con respeto y sobre todo que no se 
politicen.

Y es que lo anterior lo expresó 
debido a que sus visitas por las 
diferente colonias que conforman 
su demarcación, la gente adulta, 
le ha expresado que los programas 
sociales son de ayuda para ellos, 
pero también reconocen que les falta 
sensibilidad hacia ellos, ya que los 
tienen en el pleno sol esperando a 
que les llegue el turno para hacerles 
entrega de esos apoyos, por lo que 
solicitan un mecanismo o esquema 
que mejore esta situación.

Ante estos comentarios, el 
abanderado a la regiduría por la 
octava demarcación por Movimiento 

Ciudadano, se comprometió a trabajar 
en ello, para que los apoyos les 
sean entregados de manera más 
expedita y sin la necesidad de 
tenerlos haciendo largas filas en el 
sol, en donde en ocasiones se han 
registrado desmayos.

Pero además Mario Luna, les 
mencionó que para que estos 
apoyos sociales tengan verdadero 
impacto entre la población, se hace 
necesario que no se politicen, que 
la entrega de dichos apoyos de los 
diferentes programas sociales, sean 
sin importar ideología partidista, 

ideología, credo o creencias, sino 
que lo único que importe sea que 
se cumplan los requisitos para ser 
merecedor a ello.

“La entrega de los apoyos a los 
adultos mayores, debe de darse 
en un marco de total respeto y 
sensibilidad humana a esa condición, 
ya que no puede ser posible que se 
les tenga haciendo largas colas en 
pleno sol y ahora bajo la lluvia, pero 
también se deberá de darse la plena 
seguridad, de que estos apoyos, se 
entreguen sin importar la militancia 
política o partidista que se tenga y 
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*Fue el vocalista principal de Vaqueros musical donde tuvo mucho éxito

que se blinden todos los programas 
sociales en todo tiempo para que 
no se entreguen solo a aquellas 
personas que comulgan al partido 
que esté en el poder, ya que las 
necesidades y los problemas son por 

igual para todos y en ese sentido se 
deben de resolver de igual manera, 
los problemas y las necesidades no 
tienen colores ni partido político, 
se deben de resolver y ya”, dijo 
categórico, Jorge Mario Luna.
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Xalisco

v“Conectando Xalisco” tendremos 
calles dignas: Julio César

Comerciantes de Xalisco avalan proyecto de Amado

9

E l  c a n d i d a t o 
a Diputado por el 
IV Distr i to de la 
coalición Por el Bien 
de Nayarit, Amado 
Rubio Castañeda, 
visitó el tianguis de la 
colonia 25 de abril en el 
municipio de Xalisco, 
donde al dialogar 
con los locatarios 
presentó propuestas 

que emprenderá desde el Legislativo 
estatal en beneficio de este importante 
sector, como es la creación del Instituto 
Emprendedor para apoyar a nayaritas 
emprendedores, y al mismo tiempo, 
beneficiará a miles de familias.

“M i  p r inc ipa l  compromiso 
es promover el empleo para las 
personas que más lo necesiten, 
las madres solteras, las personas 
mayores, todos tendrán oportunidad 

de trabajar poniendo su propio negocio, 
instalándose en tianguis como este 
y podrán llevar así el sustento para 
sus hijos,” señaló el candidato de la 
coalición por el bien de Nayarit.

Al saber la creación de este 
visionario proyecto los comerciantes 
no dudaron en respaldar a su próximo 
Diputado, a quien agradecieron el 
tomarlos en cuenta y escucharlos 
pues nunca antes algún aspirante 

 El candidato a la Presidencia 
Municipal de Xalisco por la 
coalición Por el Bien de Nayarit, 

Julio César López, propuso 
en el marco de su visita por la 
colonia Ramos Millán la creación 

del programa 
“Conectando 
X a l i s c o ”  a 
través del cual 
la ciudadanía 
solicitará la 
rehabilitación 
d e  c a l l e s , 
d o n d e  s e 
c o n t e m p l a 
u n a  m e j o r 
infraestructura 
hidráulica.

"Tenemos 
un  Xa l i sco 
p a r c h a d o , 
c a l l e s  e n 
muy ma las 
condiciones, 
q u e  n i 
siquiera están 
empedradas y 

con el programa Conectando 
Xalisco, daremos respuesta a 
esta demanda", aseguró Julio 
César.

El priísta aseguró que 
trabajará en equipo con el 
Gobierno de la Gente y el 
Federal para que la solución 
a esta demanda sea integral, 
por ello, la rehabilitación de las 
calles contempla también la 
modernización del alumbrado 
público y banquetas; "me gustan 
las soluciones definitivas, 
no parciales", refrendó Julio 
César.

Conectando Xalisco llegará 
a toda la cabecera municipal 
y beneficiará con una mejor 
vialidad a todos los habitantes 
de las diversas colonias que la 
integran, mismo que arrancará 
una vez que tome protesta como 
Presidente Municipal.

lo había hecho, y reconocieron las 
propuestas concretas que por el bien 
de Xalisco.   

“Nosotros vamos a votar tres veces 
PRI, las mejores propuestas, las que 
verdaderamente solucionarán nuestras 
necesidades son las de  Amado Rubio, 
él desde el Congreso nos ayudará 
a poder seguir trabajando aquí en 
nuestro tianguis, a que nos den 
capacitación para poner un negocio 
y mejorar nuestros ingresos, eso es 
justo lo que necesitamos y por eso 
votaremos por él este 6 de julio”, 
coincidieron comerciantes.
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En el Teatro del Pueblo se presentó 
con éxito “El Jorobado”

Política10

El Colegio de Valuadores de Nayarit 
ofrece curso de actualización  

El pasado sábado 21 de Junio se llevó a cabo 
por parte del Colegio de Valuadores de Nayarit, 
A.C.un curso de actualización con el título de 
"HOMOLOGACION DE VALORES DE MERCADO", 
mismo que fue dirigido a los agremiados de este 
Colegio, buscando la actualización y profesionalismo 
de los mismos y así continuar a la vanguardia 
ofreciendo un mejor servicio a la población en 
general que así lo requiera.

El nombre del expositor en esta ocasión fue el 
M.V. Ing. José Daniel Barba Contreras, quien es 
ponente de Temas de Valuación en diferentes foros 
y miembro del Instituto Mexicano de Valuación 
del estado de Jalisco. El Presidente del Consejo 
Directivo 2013-2015 del COVANAY,  M.A.C. Ing. 
José Antonio Rodríguez Martín del Campo se mostró 
complacido por la  asistencia, aunque espera que 
para los próximos cursos sean más los interesados 
en asistir y aprovechar estos conocimientos.

Excelentes las actuaciones de las y los 
jóvenes talentosos Nayaritas, que tuvo a 
bien dirigir el Profesor Enrique Medellín 
Delgado, Director Artístico del Teatro del 
Pueblo, quien con su Compañía Teatral 
"Monasterio" hizo realidad la presentación 
de la Obra "El Jorobado de Notre Dame". 
El pasado 29 de Mayo del presente año. 
Con una adaptación extraordinaria, con 
una gran escenografía, vestuario y que 
además cantaron en vivo algunos de 
los personajes como: "Cuasimodo", 
habiéndolo interpretado el Joven Actor 
y Cantante; Héctor Gustavo Ramos, 

además el personaje de "Frollo", el malo 
de la Obra lo realizó majestuosamente 
el Profesor de Canto: Jair Landeros, así 
como el personaje de "Esmeralda", por 
la guapísima Francia y así todos y cada 
uno de los personajes que emocionaron e 
hicieron reír y disfrutar a todas y todos los 
niños que llenaron el Teatro del Pueblo: 
"Alí Chumacero". La Compañía Teatral 
Monasterio, que tiene casi 30 años que 
se formó en el Estado de Nayarit, y que 
hoy en día reciben clases de Teatro, de 
Danza y de Canto totalmente gratuitas 
en el Teatro del Pueblo.

Ing. José Antonio Rodríguez Martín del 
Campo, presidente del COVANAY con el 

expositor Ing. José Daniel Barba Contreras.

“DE CULTURA Y 
ALGO MAS” 

Por: Liliana Hernández/Encargada de Difusión
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Noche de gala Premios Chester 2014
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Por Robín Zavala/ Texto y Fotos 

Una noche maravillosa fue para los 
jóvenes del Cetis 100 quienes como cada 
año se llevaron a cabo en un salón de 
eventos de lujo la entrega de los Premios 
Chester 2014.

El glamour, la etiqueta pero sobre todo 

la alegría de portar la mejor imagen en una 
de las fiestas con mayor tradición entre los 
preparatorianos,  hizo que la alfombra roja se 
llenará de belleza en todo su esplendor.

La premiación dio término hasta la 
madrugada, al finalizar un baile y el after 
fue el pretexto para celebrar una vez más 
la amistad de toda una generación. 
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Ixtlán del Río
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Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Hoy 
es más reconocida y valorada 
la tarea de la mujer en el 
municipio, gracias al trabajo y 
constancia de la maestra Lulú 
Macías y de Isabel Villalobos, 
así se expresó la licenciada 
Claudia Sánchez Ramírez, 
quien destacó el camino a 
sido a base de esfuerzo; se 
realizo una lucha constante 
en el PRI, tocando puertas 
y convenciendo a todos con los 
hechos.

En estos momentos las mujeres 
sabemos de la importancia que 

requiere nuestra participación en las 
elecciones locales del 2014, tenemos 
que apoyar Pepe Alvarado y a Francisco 
Jacobo, candidatos de unidad, el 
primero a la presidencia municipal 
y el segundo a la diputación local, 

para que sean vencedores 
contundentes, ambos son 
valiosos y cumplen y tienen 
buen perfil de trabajo.

Con estas acti tudes 
seguramente se destacará 
tanto la labor de nuestro 
partido como de las mujeres 
de Ixtlán del Río, al final 
Claudia Sánchez, destacó 
el trabajo del delegado del 
tricolor local Hugo Villagrán, 
ha sido muy valioso su labor 

para que el priísmo local, tenga 
mayor reconocimiento y valorización 
y sean los ciudadanos quienes den 
constancia del buen cambio el 6 de 
julio del 2014.
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Ixtlán del Río

Pepe Alvarado será un gran 
gestor de recursos y programas  

sociales: Vecinos del Llano 
Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En 
reunión con centena de hombres y 
mujeres ixtlenses se le calificó, en 
su visita a la colonia Amado Nervo 
“El Llano, como cálida y emotiva al 
candidato del PRI a la presidencia 
municipal Pepe Alvarado Valera, 
como un personaje sumamente 
querido en todo el municipio por 
su trabajo y valía de entrega 
con nosotros, además es real 
garantía como gestor de recursos 
y programas sociales reiteraron, 
no le fallará a su gente.

Pepe, aseguraron maestros 
simpatizantes suyos presentes 
en el mitin en El Llano, se “ha 
quitado la camisa”, para resolver los 
problemas que aquejan a su gente, 
y destacaron  que será el presidente 

municipal que articule ideas en 
beneficio de los Ixtlecos y quien 
llame la atención de los gobiernos 
federal y estatal, representa la 
opción que va a cambiar la cara 
de nuestro municipio, es un alma 
libre y valiente que velara por el 
progreso y bienestar nuestro.

Impulsará una iniciativa para 
mejorar el transporte rural y 
defenderá la educación laica 
gratuita y el derecho de base 
de los maestros, al tiempo de 
mencionar que impulsara la 
construcción de más espacios 
deportivos y apoyos para los 
atletas destacados y gestionará 
la cobertura universal de salud 
para que cada familia cuente con 
este servicio elemental. Pepe, 
dirige un gran equipo que cierra 
filas con toda la gente.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En entrevista 
exclusiva la licenciada Blanca Adriana 
Tarín, coordinadora del INEA, en este 
municipio comentó que la evolución 
del concepto de alfabetización y de su 
expresión con las exigencias crecientes 
que presenta a las personas para 
ingresar y permanecer en la cultura 
escrita, la relatividad e imprecisión con 
que se ha usado este término por la 
dificultad de comprobar directamente 

las habilidades de las personas.
La alfabetización, complementó 

Blanca Tarín, se debe de concebir 
como la adquisición de un aprendizaje 
elemental, basado en la idea de que 
es un proceso fácil que incluye la 
habilidad de reconocer, desde los 
sonidos elementales del habla a 
las grafías sencillas de la escritura, 
por lo que tenemos que efectuar 
campaña y acciones que en plazos 
breves superemos este fenómeno 
social, el cual verdaderamente no 

es muy simple.

La licenciada Blanca Adriana Tarín, 
aseveró que el analfabetismo está 
marcado por  diferentes aspectos y 
acuerdos con ciertas recomendaciones 
por estar ligado íntimamente al 
derecho de la educación, por lo que 
es urgente tener un papel protagónico 
para impulsar la alfabetización fuera 
de toda polémica y con evaluación 
critica de programas existentes 
que cubran las necesidades de la 

sociedad. 
Por último, para concluir la 

entrevista, la licenciada Blanca 
Adriana Tarín aseguró que pretende 
marcar positivos avances en su zona 
de coordinación promoviendo un nuevo 
marco ideológico para la alfabetización 
de adultos con ligera promoción de 
educación popular para que exista 
motivación y aspiraciones en cada 
individuo, que se incorpore al nuevo 
concepto y propuestas del INE, con 
insistente propósito funcional.

Crece la mujer en la política: Claudia Sánchez

Encontramos al ex candidato a alcalde Ramón 
Parra arreando borregos de cuatro patas

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, 
N a y a r i t . -  N o s 
encontramos al ex 
candidato a alcalde 
y actual secretario 
del PRI local, Ramón 
Parra ,  ar reando 
borregos en una 
de sus ampl ias 
propiedades ubicada 
cerca del panteón 
municipal, se ve que 
es un hombre acostumbrado al 

trabajo rudo, esta vez 
vimos que domina 
las técnicas que 
rodean esta labor y 
estamos hablamos de 
borregos de cuatro 
patas.

Ramón Parra, 
e s  t a m b i é n 
representativo de 
la actividad ganadera 
en toda la zona sur, 
y un gran referente 

de la agricultura local, nuestro 

personaje en entrevista exclusiva 
nos comentó acerca del tema del 
arreo de borregos, repito de cuatro 
patas; un cabrero, es un hombre 
que cuida las cabras y un dulero, 
es quien apacienta la dula, no es un 
pastor de oficio, es un vecino que 
hace la función por turno.

Cabe hacer mención que Ramón 
Parra, según sondeo llevado a cabo el 
pasado mes sigue siendo un intenso 
político en la zona sur que agrupa 
amplia corriente política es un hombre 
que domina el léxico popular en todas 

NUEVO MARCO IDEOLÓGICO PARA LA ALFABETIZACIÓN DE ADULTOS
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sus denominaciones incluyendo la 
cultural según voces que aquí figuran 

y que han sido tomadas de boca de 
sus simpatizantes.
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Qué partido ha dado el PRI hasta hoy

Con visión ciudadana
Enrique Vázquez Coronel

Tómese usted estimado lector un 
minuto para reflexionar, si al igual que 
yo usted ha seguido constantemente 
el desarrollo de las campañas políticas 
en nuestro estado, quizá el saber que 
estamos prácticamente a una semana 
del cierre de éstas le puede parecer 
sorprendente al igual que a mí, si 
por el contrario usted no le ha dado 
seguimiento a las campañas, igualmente 
debería de estar sorprendido, pues 
quizá apenas ayer usted comenzó a 
escuchar que iniciaban y hoy ya están 
por terminar. Con aspectos positivos 
y negativos este brevísimo periodo 
electoral de 2014, realmente ha tenido 
grandes ganadores y pocos perdedores, 
ganadores como algunos candidatos que 
sin caer en juegos tontos, establecieron 
una plataforma electoral sana y sólida, 
en base a trabajo duro y propuestas 
concretas, porque a final de cuentas 
revivir la campaña presidencial de 2006 
seria lo último que necesita nuestra 
democracia, con una guerra sucia 
constante, comentarios hasta cierto 
punto ofensivos y un fanatismo que yo 
creo no merecemos. Por el lado de los 
perdedores, si bien aun no se ha dado 
la votación, lo más probable es que el 
gran perdedor de estas campañas 2014 
en nuestro estado, sea la democracia 
puesto que es casi un hecho que el 
fantasma del abstencionismo va a 
hacerse presente en las urnas.

 Pero como en este espacio siempre 
trato de ver el lado positivo de las 
cosas, haciéndole justicia a mi filosofía 
de vida, vamos abundando un poco en 
la cancha de los ganadores. Si damos 
un paseo por las calles de la ciudad y 
visualizamos el panorama, veremos qué: 
uno; gracias a Dios este año no fuimos 
inundados y llenos hasta el hartazgo 
de propaganda electoral con muros 
pintados, pendones, espectaculares, 
anuncios de radio y televisión, y demás 
cosas tan “bonitas” que nos traían las 
campañas en el pasado, y numero dos; 
el trabajo en equipo no fue solamente 
un llegador lema de campaña en los 
anuncios del PRI, el trabajo en equipo 
fue llevado a la realidad por todos y 
cada uno de los candidatos del partido 
tricolor, colonias enteras visitadas al 
mismo tiempo por candidatos a regidores, 
diputados y presidentes municipales, 
traté de hacer un ejercicio de memoria 
al respecto, y creo que un hecho como 
éste nunca se había dado en el estado, 
quizás tampoco en el país, el trabajo 
unido de los candidatos por el tricolor 

hasta el día de hoy les da una ventaja 
considerable respecto de sus rivales, 
caray hasta la propaganda con los 
mismos colores y fondos funciona como 
mensaje subliminal, haciéndonos ver a 
los candidatos que nos corresponden 
por toda la ciudad.

 Aunque bueno, si de ganadores 
vamos a hablar el Licenciado José 
Gómez Pérez, candidato a la presidencia 
municipal de Bahía de Banderas, se 
posiciona como el jugador más valioso 
de estas campañas, lo anterior gracias 
al impresionante trabajo que ha hecho 
en tan corto tiempo y los resultados tan 
positivos que seguramente le traerá; 
incluso en este corto tiempo el Lic. José 
Gómez Pérez logró romper muchas 
de las ideas totalmente erróneas que 
algunas personas tenían, respecto de 
su persona, respecto del partido tricolor 
y respecto de los políticos en general, 
casi casi podríamos decir que rompió 
el molde, y no, que quede claro que 
no es una exageración, para quienes 
hemos podido ver de primera mano a 
este titán trabajando, recorriendo calles 
y avenidas con la vitalidad y energía 
que uno pensarían que solo los jóvenes 
deportistas pudieran tener, calle tras 
calle, puerta tras puerta, día tras día, el 
ánimo y la actitud de Don José, jamás 
decayeron y eso es un mensaje claro 
de su compromiso con la gente y de 
sus ganas de trabajar porque Bahía 
de Banderas sea mucho mejor, no fue 
casualidad que más de 5 mil mujeres de 
BadeBa se dieran cita en una marcha 
de apoyo al candidato José Gómez.

Si bien Don José se lleva el balón 
de oro de las campañas, el PRI logró 
conformar un once ideal, en toda la 
cancha del estado, los candidatos han 
hecho su parte por convencer a los 
votantes, por ejemplo, el candidato a 
la presidencia municipal de Tepic, Roy 
Gómez Olguín, ha hecho igualmente 
un trabajo excelente, transmitiendo a 
la población con seriedad su propuesta 
de gobierno basada en propuestas 
concretas, lo mismo en Compostela 
con la Sra. Alicia Monroy, y qué decir 
de los candidatos a diputados como el 
Ing. Gianni Ramírez, Francisco Monroy 
o Carlos Carrillo, todos sin lugar a dudas 
han hecho un trabajo sólido en estas 
campañas y si bien aún quedan algunos 
minutos del segundo tiempo, el partido 
bien pudiera terminar en goleada, como 
la que le propinó la selección mexicana 
a su similar de Croacia. 

En el marco de los festejos por la 
Semana Nacional de las Prestaciones 
Sociales del 24 al 27 de junio,  la 
jefatura de Prestaciones Económicas 
y Sociales del Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS) en Nayarit 
programó diversas actividades a 
realizarse en los centros de seguridad 
social (CSS) de Tepic y Tuxpan.

La titular de dicha jefatura, Dora 
Cecilia Espinoza González informó 
que en esta ocasión el propósito 
fundamental fue que los participantes 
se vinculen a las  actividades 
físicas, educativas y culturales, 
involucrando a la familia en programas 
de preservación y cuidado de la 
salud, así como la práctica de  
actividades deportivas en beneficio 
de la salud.

En ese sentido, la funcionaria 
anunció que en el transcurso de la 
semana se desarrollarán actividades 
enmarcadas en programas contra el 
sobrepeso y la obesidad: Chécate, 
Mídete y Muévete, para estar 
en condiciones de evitar estos 
padecimientos, como: Activación 
Física, Ponte al Cien en instalaciones 
administrativas, Caminata por la 
Salud en la Alameda Central, baile 
deportivo en el Teatro Tepic IMSS y 
un Ciclotón, entre otros importantes 
eventos.

Destacó que las Prestaciones 
Sociales del IMSS buscan promover 
la salud con un enfoque integral en 

que además de acciones curativas 
y rehabilitación, se dé una gran 
importancia a los aspectos de 
prevención y promoción de la salud, 
para identificar los factores de riesgo 
a través de diversas estrategias. 

Así mismo, esta promoción de 
hábitos saludables contribuyen a 
elevar los niveles y la calidad de 
vida de la población al favorecer 
el acceso a la educación para la 
salud, la capacitación, el deporte y 
las artes, con la misión de prevenir 
antes que curar.

La vinculación de las actividades 
que ofrecen las Prestaciones Sociales 
del IMSS en la Primera Semana 
Nacional de las Prestaciones Sociales 
coordina acciones  con los grupos 
de socio alumnos en los que se han 
obtenido resultados positivos, toda 
vez que, los alumnos y la sociedad 
en general ven beneficiada su salud 
y su calidad de vida, al participar en 
actividades deportivas en distintas 
disciplinas. 

Finalmente, la titular de la jefatura 
de Prestaciones Sociales del Seguro 
Social recomendó a la población en 
general acudir al Centro de Seguridad 
Social, para que se involucre de una 
extensa variedad de actividades 
que comprenden deporte, cultura, 
bienestar y capacitación técnica,  
así como entretenimiento y eventos 
artísticos y deportivos  los cuales están 
abiertos para todas las edades.

Promueve  IMSS hábitos saludables en la 
Semana Nacional de Prestaciones Sociales
* En el transcurso de la semana se desarrollarán actividades enmarcadas 

en programas contra el sobrepeso y la obesidad: Chécate, Mídete y 
Muévete

* Se programaron eventos de Activación Física, Ponte al Cien en 
instalaciones administrativas, Caminata por la Salud  y un Ciclotón, 

entre otros 
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¿Cómo se ve el panorama político en 
el municipio de Tepic a una distancia 
de diez días de las elecciones del 
seis de julio?... ¡Como corre el tiempo 
después del inicio de la contienda de la 
renovación de los veinte ayuntamientos 
y legislatura local, pues ya estamos a 
la vuelta de la esquina en conocer los 
resultados!... ¿Y porque nos referimos 
solo a Tepic y no a ningún otro municipio 
en forma específica?... Porque es 
aquí la  sede de todos los partidos 
políticos y donde debe manifestarse 
su fuerza electoral por ser el centro de 
la mayor votación que se registra en 
la entidad, independientemente que 
es la capital, el abrigo del desarrollo 
económico, social, educativo, cultural, 
del resto del territorio Nayarita… Al 
abrirse el proceso del, los institutos 
políticos convocaron a sus militantes 
y simpatizantes a participar como 
aspirantes, primero, y después como 
candidatos a los cargos de elección… 
De ahí salieron como los abanderados 
de las alianzas de partidos de la 
Revolución Democrática y Acción 
Nacional, así como del Revolucionario 
Institucional, Verde Ecologista y Nueva 
Alianza… 

De la primera coalición de partidos 
surgió el doctor Leopoldo Domínguez, 
ex diputado local,  Roy Gómez, ex 
diputado federal con licencia, quienes 
de inmediato se lanzaron a la calle en 
busca de sus simpatizantes, haciendo 
recorridos casa por casa, colonias 
y las zonas rurales, celebrando así 
mismo reuniones con una serie de 
organizaciones y sindicatos, dando a 
conocer sus propuestas de campaña…. 
En este municipio también están 
distribuidos cinco distritos electorales, 
con sus candidatos a diputados de 
mayoría relativa… En la ciudad capital, 
no hay que olvidarlo, funciona el 
Instituto Estatal Electoral, responsable 
de que todo marche bien de acuerdo 
a las leyes y sus reglamentos, de 
ahí que los partidos políticos se 
encuentren en constante vigilancia 
de su buen trabajo y entre cualquier 
injerencia de agentes exteriores, como 
la influencia del gobierno estatal y sus 
funcionarios… 

En este panorama que analizamos 
no todo es orden, sino que este se 
rompe cuando autoridades municipales 

intervienen y ejercen la intimidación y 
la destrucción masiva de la propaganda 
electoral de partidos políticos y 
candidatos, como pendones y anuncios 
espectaculares, afectando a la alianza 
de facto PRD-PAN… Muchos afirman 
que tratándose de política todo se vale 
para emplear el engaño anticipado de 
lo que prometen al electoral y pretender 
atraerlos con fines proselitistas… Y así 
muchas veces nos encontramos que 
un candidato a presidente municipal 
o a diputado ofrece a los ciudadanos 
la solución de todos sus problemas, 
la atención de los servicios públicos, 
como el agua potable, la construcción 
de grandes obras, a sabiendas que 
no podrán realizarlas cuando el 
ayuntamiento de la capital carece de 
recursos económicos… 

Esto me hace recordar cuando 
Alejandro Gascón Mercado abanderado 
del Partido Popular Socialista contendía 
por la presidencia municipal de Tepic… 
Ese tiempo ocupó todo el espacio del 
portal Menchaca para instalar una 
amplia exposición fotográfica, en que 
aparecían flamantes avenidas, pasos 
a desnivel, puentes, y otras obras de 
gran vialidad de ciudades de Europa, 
para que los tepicenses vieran como 
quedaría la ciudad capital Nayarita 
cuando ya fuera alcalde, con el apoyo 
del voto ciudadano… ¿Cumplió cuando 
llegó a alcalde? ¡Pues nunca!... Ahora, 
en esta campaña hay propuestas de los 
candidatos, más hay que analizarlas 
las que resultan más congruentes con 
la realidad… 

Polo Domínguez en sus propuestas 
dice que renovará la red de agua 
que se encuentra abandonada e 
inservible y llevar a todas las casas del 
municipio agua los 365 días del año… 
¿Y lo podrá hacer? ¡De seguro, hay 
posibilidades!... Además promete: “A 
los cargos directivos estaré invitando 
cincuenta por ciento mujeres y cincuenta 
por ciento hombres ¿Lo podrá hacer, 
seguro que si?... En las propuestas de 
Roy, candidato del PRI, ofrece grandes 
obras, grandes avenidas en distintos 
puntos de la ciudad… ¿Las podrá 
hacer?... Se cuentan con los recursos 
necesarios, cuando apenas se tiene 
dinero para pagar a los trabajadores 
sindicalizados… Hasta la próxima… 
Decano del periodismo.

La Suprema Corte de Justicia de la 
Nación emitió el 26 de marzo del año 
en curso su autorización para que los 
bancos y otros intermediarios financieros 
de nuestro país interpongan juicios 
mercantiles con la finalidad de embargar 
los sueldos para garantizar el saldo del 
compromiso adquirido con éstas, que 
pueden ser desde una renta así como 
deudas con tarjetas de crédito, créditos 
hipotecarios o simples créditos comerciales, 
pero para que se llegue a la situación de 
estos juicios deberán de haberse dados 
en especial dos situaciones, 1.- Que se 
haya dejado de pagar un crédito mercantil 
o civil y  2.-  que los acreedores hayan 
iniciado un juicio mercantil para solicitar el 
embargo de los sueldos de los deudores 
que les garantice el pago, quedando 
estrictamente prohibido a cobradores  y 
despachos de cobranza para que eviten 
con este argumento amenazar con el 
secuestro de los sueldos ya que es solo 
una autorización para bancos y otros 
intermediarios financieros.

La Suprema Corte de Justicia de la 
Nación estableció que solo el equivalente 
al salario mínimo está exento de embargo 
– así lo establece nuestra Carta Magna--, 
y del resto solo se puede retener hasta el 
30 por ciento para el pago de las deudas 
mercantiles y civiles hasta la liquidación 
de la deuda, para el caso de personas a 
las cuales ya se les está descontando  por 
pensión alimenticia, primero se deberá 
realizar el descuento del salario mínimo 
y luego el monto de la pensión, y será a 
partir del saldo restante sobre el que se 
realizará el cálculo para el embargo. Antes 
la ley solo permitía que se embargaran los 
salarios de los trabajadores para el pago 
de pensiones alimenticias o por pagos no 
realizados al Servicio de Administración 
Tributaria.

Para que se 
pueda  cumplir 
con el embargo 
es necesario que 
el trabajador 
sea asalariado 
para que el Juez 
pueda ordenar 
al patrón que 
se le haga el 
d e s c u e n t o 
correspondiente 
para el pago 
de sus deudas, 
¿Ahora qué 
hacer para no 
llegar a los 

Juicios Mercantiles? Por principio de 
cuentas se recomienda Negociar con el 
acreedor para que mediante un plan de 
pagos se logre una restructuración de la 
deuda, porque el plan personal de pagos 
es para personas que no han fallado 
en sus pagos pero que enfrentan algún 
problema personal o profesional que no 
les permite pagar a corto plazo. En estos 
casos, la opción que se ofrece es pactar 
un pago más  pequeño a una tasa menor, 
incluyendo a estos pagos los intereses; 
lo benéfico de estos acuerdos es de que 
no  repercuten en el historial crediticio del 
deudor. Otra opción es la denominada 
Quita que es  un descuento que se hace 
de tu adeudo, la misma es  muy variable 
dependiendo de la institución financiera, 
la desventaja es, que esta se deberá 
hacer a través de un pago único pero que 
deberá constituir la última alternativa del 
deudor ya que esta opción si aparece en 
su historial crediticio y puede dañarlo en 
por lo menos seis años.

Por otro lado si bien La SCJN autorizó 
desde el 26 de marzo el embargo de los 
sueldos, será a partir de julio del año en curso 
cuando los bancos y otros intermediarios 
financieros otorgantes del crédito contaran 
con juzgados especializados para recuperar 
los adeudos. Esta disposición  no tiene 
nada que ver con la reforma financiera, 
NO es una nueva ley, por lo tanto Si 
aplica de forma retroactiva,  lo que hizo 
la SCJN simplemente fue definir la forma 
correcta en la que se debe aplicar una 
ley ya existente, por lo tanto, afecta a 
deudas “viejas” y a deudas nuevas”

 Con la sana intención de que lo 
expuesto le sea de utilidad Apreciable 
Lector.

 
Esperemos y comentaremos… 

frago2009@hotmail.com

El engaño en las propuestas de los candidatos a 
los cargos de elección

MomentoPolítico
Por Brígido Ramírez Guillén

Decano del periodismo en Nayarit
Por: Francisco Pérez Gómez

VISOR NAYARITA
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ACAPONETA.- (Por Miguel 
Rentería).- Los pobladores del 
Ejido La Bayona se agasajaron 
al festejar el 91 Aniversario de la 
dotación de tierras que se le dio 
al ejido el 24 de junio de 1923, 
donde contaron con la presencia 
del candidato a presidente 
municipal de Acaponeta por 
el PRD, Saulo Alfonso Lora 
Aguilar, la candidata a diputada 
local, Beatriz Mitre Ayala.

Cabe mencionar que cada 
año los ciudadanos realizan 
una gran fiesta, coronan a su 
reina y además recorren las 
principales calles del ejido.

Los ciudadanos también 
estuvieron presentes en una 
misa de Acción de Gracias.

El organizador de los festejos 
invitó a las nuevas generaciones 
a seguir con la tradición y a 
que se unan a los buenos 

proyectos 
q u e  s e 
t i e n e n 
p a r a  l a 
comunidad.

E l 
presidente 
e j i d a l , 
S a n t o s 
P a r d o 
A g u i l a r , 
les dio la 
bienvenida 
c o n  u n 
c a l u r o s o 
abrazo al 
candidato a 
presidente 
municipal, 
Doctor Saulo Lora, y a la 
candidata a diputada local por 
el XVIII Distrito, Bety Mitre, 
demostrándoles el apoyo total 
a sus proyectos políticos.

 A eso el candidato del PRD, 

le comentó que primeramente 
dios, y gane la contienda el 
próximo 6 de julio, la comunidad 
de la Bayona tendrá su apoyo, 
como es el apoyo con el pago 
de la luz eléctrica que consumen 
en el servicio del agua potable 
de la comunidad.

Saulo Lora asiste al festejo de dotación 
de tierras del Ejido La Bayona.
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

ACAPONETA.- Siempre se lo hemos 
comentado amigo lector, la mejor encuesta 
es el día 6 de julio, día de las elecciones 
estatales, y así mismo lo comentan los 
ciudadanos Acaponetenses, que su voto 
será en favor de “Malaco” con mucho 

ánimo y alegría reflejada en sus rostros 
los “gardeniones” ya se preparan para esa 
gran fiesta a favor de Malaquías Aguiar, 
un hombre de pueblo cercano a la gente 
que seguirá el desarrollo Acaponetense de 
la mano del señor gobernador del estado 
Roberto Sandoval Castañeda, a partir del 
próximo 17 de septiembre, fecha que se da 

El “Malaco” va por todo en 
Acaponeta para el 6 de julio

Municipios

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

HUAJICORI.- Los hermanos 
Coras y Tepehuaneros, están 
decididos a poyar el 6 de julio 
a Sergio Cervantes Rangel, en 
una breve entrevista el candidato 
de la alianza por el Bien de 
Nayarit, a pregunta expresa por 
este reportero en relación a una 
campaña de desprestigio en su 
contra esto nos contestó: “acepto 
que tuve un pasado, y que nunca 
lo he negado y que hoy soy otra 
persona, yo cambié totalmente, 
tengo muchas ganas de trabajar,  
servir en favor de mi gente y de 

mi pueblo, yo creo mucho en dios, 
tengo derecho a  volver a nacer, 
tengo derecho a servir, quiero ser 
un hombre de bien porque sé que 
soy un hombre de bien”.

 R= Candidato, las encuestas 
ciudadanas, te dan  arriba un 7 
% sobre tu más cercano seguidor 
¿será por eso el golpeteó? S R= 
no, creo porque las mías son 
propuestas y la de ellos son puro 
criticar y criticar y querer bajarme, 
además yo tengo muchos amigos 
que confían en mí, gracias a 
dios”.

R= Candidato, en tu recorrido 
de esta campaña que es lo que 

más has captado que le hace 
falta a las gentes de las zonas 
serranas? SR= “primeramente ahí 
que tomarlas en cuenta, porque 
esos habitantes la mayoría, entre 
más alejados están más difícil, la 
presidencia se acuerda menos 
de ellos pero yo voy a repartir 
desde el más lejos al que menos 
tiene,  hacia abajo, para arriba”, 
R= relación con el gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda, SR= 
“hay muy buena relación soy de la 
familia del PRI, como siempre lo 
he manifestado, y además vamos 
a bajar más fácilmente los recursos 
que sean necesarios para el pueblo 
de Huajicori”.

17

Huajicori tendrá nuevo presidente municipal, 
trabajador y humanitario: “Loco” Rangel

el cambio de poderes 
municipales.

El Malaco y sus 
reg ido res  da rán 
seguimiento exacto 
a las obras, y los 
trabajos que habrán 

de desarrollarse más próximamente 
cuando Malaquías Aguiar,  asuma el 
poder en este municipio, con un gran 
trabajo en la campaña de cercanía con 
la gente, con los habitantes de todo 
este municipio, el “Malaco” cosechará 
lo que ha sembrado en su tierra y en 
su pueblo. 
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Araceli Contreras asegurando 
su triunfo en la demarcación 1 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Filomeno Cazares 
Ornelas, el candidato a regidor de 
la gente usando el “plus” en esta 
recta final de la campaña tiene 
toda la confianza del mundo que su 
gente el 6 de julio le va a dar todo 
su apoyo, doña lupita de la Juan 

Escutia dice que “el profe Filo merece 
ganar porque es un muchacho muy 
conocido en su demarcación, y tiene 
fama ganada de ser una persona 
honorable y de respeto y asegura 
que si gana las y los ciudadanos 
de estos barrios tendrán un regidor 
cumplidor con su demarcación, 
pronto gestionará beneficios para 

los habitantes de esta su 
demarcación la #- 3 el profe 
Filo viene de una familia 
humilde y trabajadora, 
que con estos buenos 
antecedentes en su colonia 
seguro va a ganar la regiduría 
el próximo domingo 6 de 
julio”.

Pedro Bernal/ gente y 
Poder 

TECUALA.- La demarcación 
# 1 ya está decidiéndose por 
Araceli Contreras Mena,  y 
comenta doña Juana  “vamos 
a cambiar de rumbo en esta 
elecciones porque ya vimos que 
Araceli es una cara nueva, y 
con un gran espíritu de servicio, 
ya ha trabajado como auxiliar  
en la tesorería municipal y 

salió muy bien, es eficiente y 
trabajadora es muy cercana a la 
gente además sabe de atención 
a la ciudadanía, no vamos  a 
votar por una persona que ni 
siquiera te habla porque no 
nos va a servir como gestora 
los próximos tres años.

A muchos regidores o 
políticos se les olvida que van  
a servir no a servirse, Araceli 
cumple todos los requisitos 

Filomeno Cázares gestionará beneficios 
para la demarcación 3 en Tecuala
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de una servidora pública es 
amable y muy atenta, porque 
desde cabildo cuidará los 
recursos que no se desvíen 
para otro lado  y además la 

gestoría que va a realizar 
a favor de los electores de 
su demarcación, va a hacer 
muy buena, los electores 
no tienen que buscarle “tres 

pies al gato” apoyar a Araceli 
Contreras Mena, es hacer lo 
correcto una mujer joven con 
ganas de servir a su pueblo y 
a su gente”.   
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“Crea conciencia, evita la 
resistencia a antibióticos”

Elsa Jiménez de la alianza PRD-PAN saborea ya el sabor del triunfo

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- La demarcación # 2, en este 
municipio ya va marcando quien será su 
próxima regidora y será Lucero de Fátima 

Rodríguez Allende, lo comenta la gente, quieren 
a Fátima; una persona trabajadora que nunca 
ha andado en la política ni cambiándose de   
partido cuando le conviene, es la primera vez 
que Lucero incursiona en la lides políticas y  

le ha ido muy bien, pronto se ganó el cariño 
de la gente, además comentan los electores 
desde que empezó Lucero no fue cambiada 
ni sacrificada por otro candidato y eso le da 
más seriedad a su candidatura,  más confianza 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 
TECUALA.- La candidata a 

regidora Elsa Jiménez Huerta, está 
cerca de ser la próxima regidora 

por la demarcación # 3, con una 
buena aceptación en las últimas 

encuestas ciudadanas electorales 
ha realizado un buen trabajo de 
casa por casa, donde el electorado 
de esa demarcación ya la tiene 
bien identificada; Elsa, comentan 
sus vecinos es bien querida aquí 
por los  alrededores, por su 
comportamiento,  por el buen trato 
con la gente, porque sabe cómo 
que como mujer y madre soltera es 
difícil salir adelante con la familia  y 
Elsa Jiménez, lo ha logrado a base 
de trabajo y mucho esfuerzo.

Por eso desde el cabildo de la 

próxima administración y con el voto 
de los electores a su favor, logrará 
estar dentro del administración 
municipal que regirá a partir 
del 17 de septiembre próximo, 
Elsa sin tener un puesto público 
trabaja desde su negocio a favor 
de la gente porque a  poyado a 
infinidad de personas de diferentes 
discapacidades por eso y para 
eso Elsa necesita gestionar más 
a favor de los que menos tienen 
y seguro este próximo 6 de julio 
lo va a lograr.

¿Qué es la resistencia a los 
antibióticos?

La resistencia a los antibióticos 
es cuando uno o más antibióticos 
ya no pueden curar una enfermedad 
infecciosa, la principal causa de esta 
es el abuso del consumo o desapego 
al tratamiento antimicrobiano.

¿Porque es importante conocer 
este tema?

Porque  microorganismos resistentes 
no responden a los tratamientos 
habituales, lo cual prolonga la duración 
de la enfermedad y aumenta el riesgo 
de muerte. Además existe el riesgo de 
que muchas enfermedades infecciosas 
se vuelvan intratables y  volvamos a no 
tener control sobre ellas provocando 
millones de muertes en el mundo.

Para erradicar 
este problema es 
necesario que la 
población en general 
par t ic ipemos en 
unión, a continuación 
p r e s e n t a r e m o s 
recomendaciones 
dirigidas a cada sector 
de la sociedad.

Las personas o 
pacientes pueden 

contribuir:

1. Utilizando los antibióticos 
únicamente cuando los haya prescrito 
un médico;

2. Termine el tratamiento que 
su médico le prescribió, aunque ya se 

sienta mejor.
3. No dándole 

sus antibióticos a 
otras personas ni 
util izando los que 
les hayan sobrado 
de prescripciones 
anteriores.

4. Acuda a 
consulta con su médico 
de confianza

5. Confíe en 
su médico cuando 

le diga que no necesita ningún 
antibiótico

6. No compre antibióticos sin 
receta

Los profesionales sanitarios 
y los farmacéuticos pueden 

Lucero de Fátima en lo alto de las encuestas 
por la regiduría en la demarcación 2  

con su gente porque el elector ya no se va 
a la primera, y parece ser que los votantes 
van a tener mucho cuidado al depositar 
su sufragio, o sea lo van a pensar más de 
una vez y eso es bueno en un país, donde 
prevalece la democracia, bueno al parecer 
así es, dicen algunos de los electores de 
esa demarcación electoral  lo cierto es que 
comentan que Lucero de Fátima ganará de 
calle en esa demarcación para la alianza 
“Juntos Ganamos Todos” del PRD.

contribuir:

7. Mejorando la prevención y 
el control de las infecciones;

8. Prescribiendo y dispensando 
ant ib iót icos solo cuando sean 
verdaderamente necesarios;

9. Prescribiendo y dispensando 
los antibióticos adecuados para tratar 
la enfermedad en cuestión.

“La salud no lo es todo, pero 
sin ella todo lo demás es nada”

Para más información del tema 

descargue el ensayo; “Resistencia 
Bacteriana a los antibióticos” del 
siguiente link: https://www.dropbox.
com/s/93rfze2gv6a3wf6/Ensayo%20
Resistencia.pdf

Elaborado por:
Cancino Pérez Bernabé y Rodríguez 

Macías Rubén Alfonso. Universidad 
Autónoma de Nayarit. Unidad Académica 
de Medicina, Av. de la Cultura s/n 
C.P. 63155, Tels. 2118817 email: 
bernabe_cancino@hotmail.com y/o 
poncho_roma@hotmail.com

19



Miércoles 25 de Junio de 2014

La esperanza de las mujeres y los hombres 
tecuelenses está puesta en Paty Parra

Fuerte en las encuestas el candidato a la 
presidencia de Tecuala, Lucio Santana Zuñiga

20

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Las mujeres y los hombres 
del municipio de Tecuala ya tienen la 
mira puesta en la próxima legisladora 
local Paty Parra, a raíz de las visitas 
domiciliarias todos los días Paty Parra 

va dejando una huella en cada hogar, 
visitando familias enteras que valoraron 
el trabajo de la candidata a diputada por 
este municipio de la alianza “por el Bien 
de Nayarit” y saben los ciudadanos que 
Paty no les va a fallar, porque es una 
mujer de palabra y no va a querer que 

mañana o pasado que se encuentre en 
el Congreso, le vayan a reclamar los 
ciudadanos de este municipio, que no 
está haciendo bien las cosas.

Paty, primero como mujer y luego 
como madre de familia, sabe que en 

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- A escasos días 
que culmine esta campaña 
electoral, Lucio Santana Zúñiga, 
en este municipio no ha bajado 
su popularidad en la intención 
del voto ciudadano,  con su fuerte 
presencia en todos los ejidos 
tendrá la confianza de la gente 
depositada el próximo domingo 
6 de julio de este año 2014, los 
habitantes de este municipio antes 
mencionado ya tiene en mente por 

quien van a votar.
Los ciudadanos Tecualenses 

tienen toda la confianza depositada 
en Lucio, para que le dé un giro 
de 90 grados en todo el atraso 
que tiene Tecuala en casi todos 
los aspectos, el reto del próximo 
presidente municipal, tendrá 
que echar mano de una buena 
estrategia para poder solventar el 
problema económico y de desarrollo 
urbano  que tiene Tecuala, y esa 
responsabilidad caerá en manos 
de Lucio Santana Zúñiga próximo 
presidente municipal.

Municipios

cada hogar existen hijos estudiando en 
los diferentes niveles de estudio y los 
padres batallan mucho para conseguir 
un trabajo que les de la manera de llevar 
a su casa algo para el sustento familiar, 
para eso Paty va al congreso, para 
promover leyes locales que beneficien 
a los habitantes de su municipio, con 
trabajos temporales, apoyos de los 
gobiernos estatal y federal que le puedan 
servir a su gente por eso Paty  debe 
llegar al congreso estatal, para luchar 
por el bienestar de los y las familias 
del municipio de Tecuala.



Miércoles 25 de Junio de 2014

GALERÍA DE MALDITOS

SUFRE APARATOSO 
ACCIDENTE UNA FAMILIA

Por Germán Almanza 
Aguilar

La noche de este martes, se 
registró un accidente vial en el 
cual tres personas resultaron 
heridas, entre ellas una menor de 
edad, la cual terminó atrapada en 
la llanta trasera de la motocicleta 
que tripulaba su padre, luego 
de que a éstos se les enredada 
una sábana entre el neumático, 
cuando circulaban por la calle 

Villa de León, del fraccionamiento 
Aramara de Tepic.

Al rescate de la menor acudió 
personal de PCyBE, quienes tras 
rescatar a la niña la canalizaron 
a un hospital local para ser 
valorada y atendida por médicos 
especialistas.

De los hechos recabaron datos 
elementos policiacos y personal 
de la Policía Vial de Tepic.

Redacción/Gente&Poder

Por vaquetonazo lo enjaularon

En Villa Hidalgo, municipio de 
Santiago Ixcuintla, efectivos de la 
Policía Nayarit División Investigación 
adscritos a ese lugar dieron cumplimiento 
a una orden de aprehensión en contra 
de Frankis Santana Carrillo, de 24 
años de edad, originario y vecino de 
Santiago Ixcuintla, y relacionado al 
expediente 15/13, girado por el Juez 
Mixto de Villa Hidalgo, por el delito de 

abandono de familiares, en agravio de 
una menor.

Capturan a fraudeador en 
Veracruz

Elementos de la Policía Nayarit 
División Investigación adscritos a 
ejecución de mandamientos judiciales y 
ministeriales, en el Estado de Veracruz, 
en coordinación con elementos de esa 
entidad, dieron cumplimiento a una orden 
de aprehensión en contra de Arnulfo 
Peralta Pérez de 55 años de edad 

Por Germán Almanza Aguilar

Un accidente vial se registró por el 
bulevar Colosio a la altura de Plaza 
Fórum, y en donde resultaran nueve 
personas lesionadas, entre ellas un 
menor de aproximadamente 1 año 
de edad, cuyo estado de salud se 
reporta como grave.

Informando las autoridades que 
el protagonista principal de este 
aparatoso accidente fue el conductor 
de un tráiler cuando al tratar de evadir 
a una combi y luego acabar chocando 
contra un camión urbano repleto de 
pasajeros y este último chocó por 
alcance a un taxi de los rojos.

El chófer del tráiler fue identificado 

como Elpidio Martínez Sánchez, 
quien iba acompañado por una mujer 
que responde al  nombre de Rosa 
Castro Gómez, misma que resultó 
seriamente lesionada.

Haciéndose cargo de este 
incidente elementos de la Policía 
Vial Nayarit.

Por Germán Almanza 
Aguilar

En el centro histórico de 
Tepic, elementos de la Policía 
Nayarit detuvieron a Oscar Jaew 
Bogarin Haro de 26 años de edad 
originario de Chicago y vecino 
de esta ciudad con domicilio 

en la colonia H. Casas y Oscar 
Osvaldo García Martínez de 31 
años de edad originario y vecino 
de esta ciudad con domicilio en 
el fraccionamiento Riveras de la 
Laguna; ambos arrestados por 
los delitos de robo, lesiones, 
en agravio de una persona del 
sexo masculino. El cual señaló 

que momentos antes, los ahora 
detenidos lo despojaron de una 
caja azul con 9 perfumes de 
diferentes marcas y al realizarles 
una revisión corporal, además de 
los perfumes se les aseguraron 
diferentes prendas de vestir nuevas 
de la cuales no acreditaron su 
propiedad.

En el boulevard Colosio

Choque entre tráiler y Camión urbano deja 
Como saldo nueve personas lesionadas

En el centro de Tepic

ATORAN A PAR DE RATOTAS
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originario y vecino de Xalapa, Veracruz, 
con domicilio en calle Juan Escutia 10 
de la colonia El Tanque, y quien está 
relacionado al expediente 359/14, girado 
por el Juez Cuarto de Primera Instancia 
del Ramo Penal de Tepic, por 
el delito de fraude especifico, 
en agravio de una persona del 
sexo masculino.

En Santiago Ixcuintla 
atrapan a rata de dos patas

En Santiago Ixcuint la, 
elementos de la Policía Nayarit 
División Investigación dieron 
cumplimiento a una orden 
de aprehensión en contra de 

Román Rivera Ceja, mejor conocido 
por el remoquete de “El Tripas”, de 46 
años de edad originario y vecino de 
Santiago Ixcuintla con domicilio en la 
colonia Juárez, mismo que se encuentra 

relacionado al expediente número 35/14, 
girado por el Juez  Mixto de Primera 
Instancia de Santiago Ixcuintla, por el 
delito de robo calificado, en agravio de 
una persona del sexo masculino.
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Compostela.- Por Donkey--“Un 
Gobierno eficiente, de respuesta 
oportuna y clara para la ciudadanía; 
que no escatimara esfuerzos para 
llevar mejores servicios y mejores 
vialidades a colonias y comunidades 
de Compostela, será mi compromiso 
con la gente”, aseguró la candidata 
de la coalición Por el Bien de 
Nayarit a la Presidencia Municipal, 
Alicia Monroy Lizola, al sostener un 
encuentro en la colonia Aviación con 
más de 200 seguidores, militantes  
y simpatizantes del PRI.

Acompañada por el candidato 
a diputado por el Octavo Distrito, 

Francisco Javier Monroy Ibarra,  así 
como también por sus compañeras 
de fórmula, Mirna Tadeo Rosales, 
aspirante a regidora por la 
demarcación número 02, Monroy 
Lizola dijo que su Plan de trabajo 
contempla la capacitación de las 
mujeres en actividades productivas 
para fomentar el ingreso de recursos, 
toda vez  cuenten con un autoempleo 
que les permita mejorar la economía 
de sus familias, preciso.

Durante el evento celebrado 
en punto de las 19:00 horas de 
este jueves  pasado en la colonia 
Aviación, la abanderada del PRI a 

la alcaldía de Compostela, Indicó 
que la atención a los sectores  
vulnerables será un compromiso que 
cumplirá como Presidenta Municipal,  
para ello coordinara acciones 
con quienes le acompañaran el 
próximo Cabildo para no fallar a 
su confianza

Expreso que en cumplimiento a 
lo comprometido a partir del 17 de 
septiembre establecerá acuerdos 
con su cabildo para impulsar 
un programa de apoyo para los 
jóvenes de la tercera edad, y otros 
beneficios que coadyuven a mejorar  
su calidad de vida. 

Compostela.- Por Donkey—El 
candidato de la Coalición Por el 
Bien de Nayarit, PRI, Panal y PVEM, 
regidor por la demarcación 03 de 
Compostela, Rafael Macarena 
Solís continúa sumando simpatías 
tras sus recorridos que realiza 
por comunidades y colonias  
pertenecientes a  su Distrito, en  
cuya zona está compitiendo de 
cara a las elecciones del día 6 de 
julio próximo..

El también Presidente de Unión 
de Ejidos, Los Altos de Compostela, 
realiza una campaña intensa y sin 
descanso, desde temprana hora, 
con propuestas reales, mostrando 
siempre una sonrisa franca, sencilla, 
saludando de mano a los ciudadanos 
que le ha permitido ganar terreno a 
sus adversarios, políticos, pues su 
forma de hacer política es innovadora 

y gusta al electorado
En sus recorridos por localidades 

de su demarcación,  además de 
hacer visitas domiciliarias de  casa 
por casa y reuniones con amigos y 
amigas, así como con campesinos, 
el abanderado de la coalición, 
PRI, PANAL y PVEM asume el 
compromiso de que como regidor 
del próximo Cabildo regresará  a sus 
asentamientos, para agradecer la 
confianza que hoy le brindan como 
candidato. Agregó: “como regidor 
no voy a fallarles, porque tengo un 
compromiso que cumplir, servirles 
con responsabilidad y honestidad”, 
precisó.

En este contexto el pasado fin de 
semana, Macarena Solís, visitó a 
los habitantes de  Zapotán, Carrillo 
Puerto y Mazatán, en cuyos lugares,  
el candidato de la Coalición Por el Bien 

de Nayarit se comprometió a no solo 
a mantener acercamiento  continuo 
con la población, sino a impulsar 
el mejoramiento de los servicios 
básicos, obras de infraestructura 
urbana y la rehabilitación de caminos 
de acceso, que  no sólo transformen 
sus  localidades, sino que impacten en 
la calidad de vida de las familias.

Dijo que por su condición de 
hombre de campo, tiene voluntad 
y ganas de servir a la gente de 
su  demarcación, no sólo para 
atender sus demandas, sino para 
cumplir los compromisos adquiridos, 
con los campesinos, ganaderos, 
comerciantes, y otros sectores  de 
la población.

Tras refrendar su compromiso 
con los productores rurales y sus 
familias, Macarena Solís, reconoció  
que la mujer es el pilar del hogar y 
la que más se preocupa para que 
a su familia no le falte el sustento, 
por ello como regidor impulsaré 

programas de capacitación para las 
mujeres emprendedoras, apoyando 
la creación de la micro y mediana 
empresa para que mejoren sus 
condiciones económicas.

“Apoyo a la niñez, madres 
solteras, jóvenes de la tercera 
edad  y gente con capacidades 
diferentes serán un compromiso 
que atenderé  como regidor  en el 
próximo Ayuntamiento, haciendo 
equipo con Alicia Monroy Lizola”, 
puntualizó el candidato. 

Por otra parte, el abanderado del 
PRI, a regidor por la demarcación 03, 
la tarde de este martes prosiguió su 
campaña política en las comunidades 
de Cumbres de Huicicila, Tepiqueños 
y Jaltepec, donde además de asumir 
compromisos, anunció que como 
regidor trabajara en equipo con 
sus compañeros de Cabildo para 
establecer acuerdos  que no solo 
beneficien al sector campesino, sino  

impulsar mejores oportunidades 
para las mujeres a fin de  mejorar 
sus condiciones de vida.  

Por ello-dijo- los invito que se 
sumen al equipo ganador para 
que a los ejidos, a las familias y a 
las mujeres les  vaya mejor  y en 
equipo  transformar a Compostela, 
y eso lo vamos a lograr votando por 
los candidatos de la fórmula de la 
Coalición Por el Bien de Nayarit, 
porque somos la mejor opción, 
concluyó
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Sectores vulnerables,  
prioridad  para Alicia Monroy

 Agregó que los jóvenes 
estudiantes contaran con el apoyo 
de su administración, además afirmó 
que buscará la vinculación de los 
sectores productivos e instituciones 
educativas para que estos sean 
incorporados a las actividades 
laborales que a su vez les permita 
obtener ingresos económicos para 
atender las necesidades de sus 
familias y así evitar la inmigración 
hacía el vecino país del norte en 
busca de mejores oportunidades.

Indico, que con el arranque 
del Desarrollo Turístico “Costa 
el Capomo”  se vienen tiempos 
buenos para Compostela, ya que 
este complejo generara más de 10 
mil empleos directos, con lo cual se 
beneficiara a las familias, por ello 
es necesario que estemos unidos 
y trabajar en equipo para contar 
con un gobierno que le apueste al 
empleo, que se convierta en un ente 

facilitador para los inversionistas 
para que Compostela  se convierta 
en el eje del desarrollo económico 
de la entidad , a través de la agro-
industria y el desarrollo turístico, 
cuyas acciones beneficiaran a los 
productores de la región al convertirse 
en los principales abastecedores de 
alimentos en los complejos que ya 
se construyen en la zona costera 
del Municipio.

Ante las expectativas de desarrollo 
que se vislumbran a corto plazo 
para el Municipio de Compostela, 
Monroy Lizola pidió a los vecinos de 
la colonia Aviación que se sumen a 
su proyecto y este 6 de julio voten a 
favor de los candidatos que integran 
la fórmula  del PRI, Panal y PVEM, 
porque solo en equipo podremos 
traer más apoyos para las mujeres, 
empleos , educación, salud, servicio 
de recolección de basura eficiente 
y oportuna e infraestructura básica 
y otros, concluyó.  

Gestionar programas de apoyo para mujeres 
campesinas, compromiso de Rafael Macarena 
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Santiaguenses hacen suyo 
proyecto político de Fátima del Sol
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vAny Porras apoyará a los que menos 
tienen en el municipio de Santiago 

SANTIAGO.- Como parte de sus 
actividades de contacto directo con 
la ciudadanía, la candidata de la 
coalición “Por el Bien de Nayarit” a 
la presidencia municipal de Santiago 
Ixcuintla, Fátima del Sol Gómez 
Montero, recorrió en esté inicio 
de semana, el Mercado Municipal 
y visito los comercios y viviendas 
del centro de la ciudad, así como 
las colonias Cuauhtémoc, Cerro 
Chico y; barrios como la Periquera 
y el Rebaje, donde se comprometió 
para tener una cabecera municipal 
iluminada, limpia y segura, además 
de dotar de agua para todos, todos 
los días.

Desde temprana hora, la candidata 

recorrió el Mercado Municipal, para 
saludar y escuchar con atención a 
sus compañeros locatarios, quienes 
le refrendaron su apoyo total, por ser 
una comerciante como ellos, que 
sabe de las carencias y necesidades 
de quienes ahí expenden sus 
productos para llevar el sustento a 
sus hogares.

Más tarde, Fátima del Sol, recorrió 
el centro de la ciudad, para saludar 
de manera personal a comerciantes 
y vecinos del corazón de Santiago 
Ixcuintla, con quienes, se comprometió 
a brindar todo su apoyo para darle 
otra imagen a esta zona de la 
ciudad, recibiendo como respuesta, 

el respaldo a su proyecto político de 
estos santiaguenses.

Ensegu ida ,  l a  cand ida ta 
recorrió, casa por casalas colonias 
Cuauhtémoc, Cerro Chicoy barios 
como la Periquera y El Rebaje, 
donde también sostuvo  reuniones 
para presentar a los vecinos sus 
propuestas de trabajo para estos 
núcleos habitacionales.

“Éstas son colonias  y barrios de 
la ciudad que al igual que a otros 
sectores les presentamos nuestras 
propuestas de trabajo y proyectos 
específicos que tienen que ver con la 
problemática que viven”, comentó.

Fátima del Sol, se comprometió 

a buscar los mecanismos para 
la generación de empleos, entre 
ellos, bajarse el sueldo, tanto la 
Presidenta, el síndico y regidores, 
así como  funcionarios de primer 
nivel, que se traduzcan en bienestar 
para los santiaguenses, además de 
impulsar el deporte, estimular a los 
mejores alumnos, gestionar programas 
sociales, entre otros muchos apoyos 

para los ciudadanos. 

La abanderada del Revolucionario 
Institucional, aseguró que seguirá 
recorriendo hasta el último día de 
campaña cada rincón de Santiago 
Ixcuintla a fin de llevar sus propuestas 
y pedir a la ciudadanía su confianza  
en estas próximas elecciones, votando 
tres veces PRI.

SANTIAGO.- Aztlán de las Garzas-
Any Porras candidata a diputada 
por el distrito X inició el día 23 
de su campaña en la localidad 
de Aztlán de las Garzas, en una 
reunión donde asistió la mayoría de 
las mujeres de la localidad, donde 
Any Porras recibió nuevamente el 
total apoyo de la comunidad, sin 
dejar atrás las necesidades que el 
poblado le exclamó y la candidata 
hizo el compromiso de volver pero 
esta vez ya como diputada y así 
responderles con hechos.

Posteriormente se trasladó a 

el poblado vecino el Quemado 
donde la esperaba una reunión con 
mujeres del poblado, donde Any 

Porras escuchó las necesidades de 
la comunidad y junto con su amiga 
la candidata Paulina Hernández, 
pidieron su voto de confianza y así 
hacer equipo este 6 de julio para 
poder eficientar sus peticiones y dar 
una pronta y buena respuesta.

Al término de la fructífera reunión 
en el Quemado arribó al poblado 

de Campos de los Limones, a una 
reunión que el poblado organizó, 
como muestra de apoyo a la 
candidata. Más tarde regresó al 
poblado de Amapa a terminar 
su recorrido que días antes tuvo 
que suspender por la agenda de 
trabajo. Al término del recorrido 
cerró con un pequeño evento en 
el poblado.

No hay duda que Any Porras 
sigue con la misma energía, que al 
arranque de su campaña, con esa 
sencillez y atención que caracteriza 
a Any Porras y sobre todo con esas 
ganas que trabaja, llegará al congreso 
con un victoria impactante, pues 
el equipo del PRI no solo tiene a 
la visión de ganar, si no esta vez, 
dicen  arrasarán!.
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Se declara Eduardo coordinador de campaña 
de Javier Castellón y demás candidatos 
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Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Luego de la 
declaración que hiciera Sabino 
Lora Jiménez, en el sentido de 
que la burocracia no permitirá que 
regrese Pavel Jarero a ejercer su 
función de presidente municipal 
una vez pasada la elección del 
6 de julio, la mañana de ayer 
luego de una conferencia de 
prensa en la que estuvo presente 
acompañando a Castellón Fonseca 
y a Silvano Aureoles Conejo, en 
Los Vitrales, se dio una escapada 
para concedernos una entrevista 
que previamente le habíamos 
solicitado.

Pavel al conocer la  intención 
de Sabino, y la burocracia dijo:

-“Bueno esa es una decisión de 
un distinguido militante del PRI, el 
tema es un tema de legalidad de 
derecho legal, de derecho legitimo, 
nosotros primero vamos a ganar 
la elección del domingo 6 de julio, 
y luego después de la entrega 
de la constancia de mayoría 
vamos a recuperar el palacio 
municipal, que le corresponde 
al PRD, yo soy el presidente 
municipal tengo una licencia 
para participar en el proceso y 
pues ellos yo los entiendo que 
están en campaña a favor de su 
partido y sus candidatos pero eso 
es harina de otro costal”.

-El problema Pavel de aquella 
mentada de madre allá en 
Villa Hidalgo que le diste a la 
bibliotecaria ¿en que quedó 
finalmente?

-“Mira lo que pasa es que no 
tengo espacios en los medios de 
comunicación para defenderme, 
son muy escasos, son honrosas 
las excepciones ya muchos ya 
no son ni siquiera mis amigos, 
en las radiodifusoras no hay 
espacio para que se escuche 
nuestra voz, entonces es una 
estrategia muy clara que busca 
debilitar nuestra campaña.

Imaginarte que me voy a andar 
peleando con una compañera 

trabajadora del Sutsem, ese no 
es el nivel nuestro considero 
que magnificaron el momento, 
mira porque es muy similar al 
tema de la presidencia es decir 
confrontarnos con el sindicato, 
no te damos dinero del gobierno 
del estado y luego no te damos 
permiso para que salgas a 
competir, no te damos espacios 
en la radio y en la televisión 
y en los periódicos; entonces 
tratan de irte aniquilando. Hace 
rato en la conferencia en la que 
estuvo Silvano Aureoles en Tepic, 
algún medio preguntaba, oye ya 
destruyeron a Pavel, y le dije no, 
Pavel va a ser diputado y voy 
a recorrer todo el estado una 
vez que tomemos protesta en 
el congreso local y alguien que 
tiene muchos años de andar en 
esta brega, pues naturalmente 
que vamos primero a ganar la 
elección, vamos a recorrer el 
estado y luego vamos a sentar un 
buen precedente en el congreso 
local que hace falta que tengan 
otra lógica y no la lógica de 
la sumisión con el ejecutivo 
estatal”.

-Oficialmente regresas al 
cargo de presidente el 7 de 
julio, Pavel.

-“Si regreso, ganamos y luego 
regresamos aunque se enoje 
Sabina, perdón Sabino; que 
Sabino se preocupe, porque mi 
compañera Gina va relevarlo 
en pocas semanas”. Concluyó 
el presidente con licencia Pavel 
Jarero.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La desleal competencia 
que están haciendo empresas dedicadas 
a la venta de carne en el mercado Héroes 
de la Revolución, han provocado que 
varios negocios de con venta de carne de 
res y cerdo estén pensando seriamente 
en cerrar sus carnicerías.

Lo anterior lo dio a conocer quien 
fuera administrador del mercado hasta 
hace unos cuantos días, Fidencio 
Fuentes Fernández, ampliamente 
conocido como El Boteto Fuentes.

El entrevistado explicó que “además 
de los altos precios de las vacas en 
pie, debo de señalar que nuestro 
municipio, y casi te puedo decir que 
la entidad entera, se encuentra en una 
crisis severa, ya que no hay ganado 
que reúna las condiciones de ser 
sacrificado para su venta al público. 
Y te voy a decir Chema, porqué. 
Pasa que la totalidad de los becerros 
se los están llevando a los estados 
de Sonora y Sinaloa, ya que son en 
esas entidades donde se encuentran 
los grandes compradores de becerro, 

mismo que desde que cae en sus 
manos se dan a la tarea de engordarlo 
y ya con un peso de 250 a 350 kilos lo 
sacrifican para su venta; por lo que te 
puedo asegurar que la carne de novillo 
es más blandita que una vaca vieja, 
que son lo que dejan estas personas 
encargadas de monopolizar la venta 
de carne en el país.

P e r o  n o  s o l a m e n t e  l o s 
comercializadores de carne de los 
estados de sonora y Sinaloa son quienes 
han provocado esta enorme crisis de 
ganado en nuestro entidad, sino que 
ahora el propio ALPERA ya le entró 
al negocio luego que también éste se 
dedica a la venta de carne de cerdo 
empaquetada, por lo que a la venta 
de huevo y pollo, ahora se convierte 
en competidor de nosotros. Mira, 
aquí en el mercado hay registrados  
23 locales con venta de carne de res 
y de cerdo, y estos se dedicaban a 
la compra de ganado y puercos en 
pie, pero con la intromisión de estos 
grandes monopolios, en el que un 
tablajero con un capital de 50 o 70 mil 
pesos mantiene su negocio ahora sí 
que como se dice vulgarmente dándole 

vuelta a su dinero, nada puede hacer 
ante un Alfonso Pérez, ‘Alpera’ o un 
Jesús ‘N’ propietario de la empresa 
carnicera Sinaloense ‘Su Karne’ -así 
con ‘K’-, por eso somos muchos en 
los que estamos pensando seriamente 
en cambiar de giro, aunque también 
con eso hay que decir que dejándoles 
el campo libre el precio de la carne 
aumentará de manera substancial si 
se toma en cuenta que los tablajeros 
del mercado venden la carne de mayor 
calidad como el Diezmillo, el T bon, 
etc.,  a razón de 90 pesos; en las 
tiendas de Aurrerá, Soriana, incluso en 
algunos locales del mercado a razón 
de 120 peso”.

Explicó El Boteto Fuentes, quien de 
plano dijo que la venta de carne en el 
mercado ya no es negocio.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Luego de afirmar 
Eduardo Lugo López, quien fuera 
primero secretario de seguridad 
pública, y posteriormente secretario del 

ayuntamiento en el periodo administrativo 
del presidente con licencia Pavel Jarero 
Velázquez, que de acuerdo a la última 
encuesta realizada por la Universidad 
Autónoma de Nayarit, el candidato a 
diputado local por el décimo distrito por 
el Partido Movimiento Ciudadano Rodrigo 
Ramírez Mojarro, se encuentra bajo 4 
puntos en el ánimo del electorado. 

El profe Eduardo Lugo, ayer en 
rueda de prensa a la que convocó el 
PRD junto con el PAN en Los Vitrales, 
donde estuvo presente el diputado 
federal Silvano Aureoles Conejo, 
además del candidato a presidente 
municipal Francisco Javier Castellón 
Fonseca, la candidata a diputada por 
el distrito X Claudia Jaime, además 
de la candidata a sindico una joven 
de apellido De León, y quien fuera 
directora del DIF Priscila Tarabay 
Hernández, señaló que se acaba de 
integrar de lleno a la coordinación de 

la campaña del maestro Castellón y 
del resto de candidatos a regidores 
diputados y síndico.

Nos quedan, dijo, 10 días de 
campaña y vamos a meterle toda la 
carne al asador para sacar buenos 
resultados, Lugo López añadió que 
él no busca reflectores “busco que 
nuestros candidatos salgan adelante, 
está ves no tuve suerte para ser yo el 
abanderado por el distrito 10 pero confió 
en que dentro de 3 años seré yo quien 
lleve la batuta, tengo afortunadamente 
experiencia en coordinar campañas he 
sido coordinados de campaña en varios 
estados de la república, fui incluso 
coordinador de campaña del propio 
López Obrador en algunos estados, 
por eso a sabiendas que tengo la 
experiencia vamos a meter todo lo que 
este de nuestra parte hacer ganar a 
nuestros candidatos votando 3 veces 
en la alianza de facto PAN-PRD”.

*Voy a ganar la elección 

Regresaré a la presidencia 
aunque se enoje Sabina, 

perdón Sabino: Pavel Jarero 

Ya no es negocio la venta de carne 
en el mercado: Boteto Fuentes


